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事業概要01

⽬的

 ニューカッスル市との姉妹都市交流をより深化させ、多⽂化共⽣社会への理解を深めるとともに、

国際交流⼈材を育成することを⽬的とします。

留学詳細

期間：令和6年7⽉27⽇（⼟）〜8⽉11⽇（⽇・祝）

留学先：ニューカッスル⼤学ランゲージセンター

参加者数：10⼈

対象者：次のいずれにも該当するもの

内容：英語学習、観光・⽂化体験、ホームステイ等

助成⾦額：⼀⼈45万円

申込時点で宇部市に在住かつ住⺠登録がある者1.

義務教育を修了し、⾼等学校等に在籍している18歳以下の者で、在籍学校⻑からの

推薦を得ている者

2.

帰国後、宇部市の国際交流事業に協⼒することができる者3.

3

内容

 姉妹都市であるニューカッスル市に留学し、積極的に勉学に励み、ニューカッスル市との姉妹都市

交流を促進する⾼校⽣等に対し、姉妹都市短期留学⽀援事業費助成⾦を交付し、留学を⽀援します。



学校名 学年 ⽒名（ふりがな）

慶進⾼等学校 １ 兼俊 百那 （かねとし もな）

宇部⾼等学校 ２ 倉⽥ 咲瑠 （くらた しょうる）

宇部中央⾼等学校 １ 坂元 美潤 （さかもと みう）

宇部商業⾼等学校 ２ ⽴⽯ 愛美⾹ （たていし あみか）

宇部中央⾼等学校 １ 濱⽥ ⼼寧 （はまだ ここね）

宇部⾼等学校 １ 藤⽥ 哲平 （ふじた てっぺい）

⼭⼝県鴻城⾼等学校 ２ 藤⽥ ゆう （ふじた ゆう）

宇部鴻城⾼等学校 ２ 藤本 知幸 （ふじもと ともゆき）

宇部フロンティア⼤学付属⾹川⾼等学校 ２ 前本 巧 （まえもと たくみ）

慶進⾼等学校 １ 益⽥ 幸奈 （ますだ ゆきな）

参加⽣徒

参加⽣徒及び引率者02

（⽒名の五⼗⾳順）
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引率者
（敬称略）

所属 ⽒名（ふりがな）

宇部フロンティア⼤学付属⾹川⾼等学校 教諭 村上 美⾥ （むらかみ みさと）

宇部市観光スポーツ⽂化部観光交流課 職員 ⼩野 健次郎 （おの けんじろう）



スケジュール03

出発前後・現地スケジュール

 出発前後を含め、計21⽇間の⽇程で事業を実施しました。現地では2週間語学学校に通い、週末は

それぞれのホームステイ先での交流を⾏いました。

 また、姉妹都市交流の⼀環として、ニューカッスル市⻑及びニューカッスル⼤学副学⻑を訪問しま

した。

5

⽇付 曜⽇ 時刻 内容

6/24 ⽉
18:00

|
20:00

事前説明会
（市役所本庁 3階会議室3-4）

7/7 ⽇
09:30

|
12:00

キックオフミーティング
（市役所本庁 3階会議室（防災情報センター））

7/23 ⽕
14:00

|
15:00

出発前市⻑表敬訪問
（市役所本庁 3階市⻑応接室）

7/27 ⼟
17:45
19:25
22:45

⼭⼝宇部空港 出発
⽻⽥空港 到着
⽻⽥空港 出発

7/28 ⽇

09:25
10:00
11:30
14:00

シドニー空港 到着
シドニー空港 出発
昼⾷
ホームステイ先 到着

7/29 ⽉
09:30
11:30
13:00

歓迎オリエンテーション
昼⾷
キャンパスツアー、⽂化交流体験

7/30 ⽕

09:30
11:30
13:00

英語学習（リスニング・スピーキング）
昼⾷
グループプレゼンテーション 導⼊
デジタルリテラシー



スケジュール03
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⽇付 曜⽇ 時刻 内容

7/31 ⽔

09:30

11:30
13:00

ニューカッスル⼤学副学⻑ケント・アンダーソン教授 訪問
ジャーナルの書き⽅
昼⾷
観光（ブラックバット保護区）

8/1 ⽊
09:30
11:30
13:00

英語学習（リーディング・スピーキング）
昼⾷
⽂化交流体験

8/2 ⾦

09:30
11:30
13:00

英語学習（ライティング・スピーキング）
昼⾷
グループプレゼンテーション 準備
アカデミックスキル

8/3 ⼟

終⽇ ⾃由⾏動

8/4 ⽇

8/5 ⽉
09:30
11:30
13:00

英語学習（リーディング・スピーキング）
昼⾷
⽂化交流体験

8/6 ⽕
08:00
11:45
13:00

観光（コーストXP）
昼⾷
ジャーナルのフィードバック

8/7 ⽔
09:30
11:30
13:00

英語学習（リスニング・スピーキング）
昼⾷
英語学習（ライティング・スピーキング）

8/8 ⽊
09:30
11:30
13:00

アカデミックスキル
昼⾷
⽂化交流体験

8/9 ⾦

11:00

13:30

ニューカッスル市⻑ 表敬訪問
モーニングティー
グループプレゼンテーション 発表
修了証書授与
アフタヌーンティー



スケジュール03

（令和6年度実績）
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⽇付 曜⽇ 時刻 内容

8/10 ⼟
午前
13:30
20:55

⾃由⾏動
ホームステイ先 出発
シドニー空港 出発

8/11 ⽇

05:45
10:15
11:50
12:45

⽻⽥空港 到着
⽻⽥空港 出発
⼭⼝宇部空港 到着
解散

8/16 ⾦
09:00

|
12:00

帰国後研修会
（市役所本庁 3階会議室（防災情報センター））

8/23 ⾦
14:00
｜

15:30

帰国報告会
（市役所本庁 3階会議室3-3/3-4）



『交流会』

⾃⼰紹介

留学の⽬標

  →達成するためにすること

役割決め

  リーダー→倉⽥咲瑠くん

  サブリーダー→藤⽥哲平くん

出発前にみんなのことを知れて仲良くなれたのでよかった(>_<)

お互いの好きなこととか

興味のあることが

知れてよかった♡♡
他の⼈の意⾒も聞いて

⽬標を達成するための

具体的な計画を

⽴てることができた

インスタ＆LINE交換！！

今⽇はキックオフミーティングをしました。⾃⼰紹介や留学する上での⽬標についての話し合いをし

ました。6⽉24⽇の事前説明会では⾼校⽣同⼠で話す事がなく、お互いのことを全く知りませんでし

た。ですが、今⽇のキックオフミーティングがあったおかげで名前や趣味など、知る事が出来、打ち

解けることが出来ました。また、留学準備で分からないことを引率の先⽣⽅に直接聞くことが出来た

ので良かったです。

活動⽇誌04
7⽉7⽇（⽇）

⾃⼰紹介

役割分担

LINE・インスタ交換

今⽇はキックオフミーティングがありました。⾃⼰紹介や役割分担や

インスタの交換をしました。みんなのことを⾊々と知れて良かったで

す。これから頑張っていきたいです！

皆、他校の⼈だったけど、少し仲良くなれた。男は⾃分以外先輩で馴染めるか不安だ

ったけど、多分仲良くなれると思う。同性の⼈だけでなく、異性の⼈とも仲良くなれ

る努⼒をしたい。

兼俊

坂元

⽴⽯

濱⽥

藤⽥（哲）

したこと

  リーダー決めや⾃⼰紹介をしました。

  私は、オーストラリアの留学で様々な⽬標が⾒つかりました。

  何かをするためにはあらゆる⽬標⇒①…異⽂化交流をすること。

                  ②…英語⼒を⾝につけること。

  今⽇リーダーになったしょうるくんたちと仲良くして、

  皆で楽しく過ごして、ホストファミリーたちとコミュニケーションを

����とりたいと思います！

藤⽥（ゆ）
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活動⽇誌04
7⽉7⽇（⽇）

今⽇は、⼀緒に留学する

⼈とLINE、インスタを

交換しました。互いに⾃

⼰紹介をし、留学の⽬標

を⽴て共有しました。

藤本

みんなの好きな物が知れてなんとなく親近感がわいた。その好きな

物を掘り下げる時間が少しほしかったけど、話しかけてくれてうれ

しかった。オーストラリアでは「A」の⾳を「ア」として読むこと

がわかったけど、聞き取れるか少し⼼配。ネイティブの発⾳をしっ

かり聞いて練習しておきたい。

益⽥

9

⾃⼰紹介の様⼦

⽬標の共有



『壮⾏式』

市⻑さんに挨拶をしました。

出発に向けてのアドバイスや、応援の⾔葉をかけてもらいました。⾃⼰紹介は少し緊張したけど、し

っかりと⾃分の留学に対する思いを⾔えたのでよかった。

出発前にみんなで集まるのは今⽇で最後でした。

いよいよ出発♡♡♡がんばります！

今⽇は壮⾏会がありました。留学中の⽬標や決意を発表しました。市⻑さんがいらっしゃって緊張し

ました。オーストラリアの事について教えていただきました。⽇本より電⼦化が進んでいたり、街が

とても綺麗だとお聞きして、オーストラリアへ⾏くのがより楽しみになりました。私以外の留学する

みんなの⽬標などを聞いて、改めて頑張ろうと思いました。

活動⽇誌04
7⽉23⽇（⽕）

市⻑さんたちと壮⾏会をしました。⾃⼰紹介はとても緊張しました。⾔いたいことを伝えることがで

きて良かったです。市⻑さんたちから⾊々なことを学びました。参考にしようと思いました。27⽇か

ら頑張りたいです。成⻑して帰れるようになりたいです。

今⽇は市⻑の元へ⾏った。緊張して上

⼿く、⾃⼰紹介できなかった気がする

けど⽬標を皆の前で⼝に出すことで意

識が前向きになったと思う。

今⽇は、市⻑に留学に対する気持ちを伝

えました。これからオーストラリアに⾏

くぞという気持ちが強くなりました。

はじめて市⻑に⽣であったので緊張でした。⾃分は

現⾦だけ持っていくから⼤丈夫かなと少し不安で

す。あと出発までもう少し時間があるので、忘れ物

のないようにしっかり準備しようと思いました。

今⽇は壮⾏式でした。とても緊張していましたが、新た

な⽬標を決め、とても楽しかったです。27⽇からのオー

ストラリアが楽しみです。それに、皆と⼀緒だから、と

ても不安が減りました。27⽇から頑張ります。

兼俊

⽴⽯

藤本
益⽥

濱⽥

藤⽥（哲） 藤⽥（ゆ）
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活動⽇誌04
7⽉27⽇（⼟）

4時30分に宇部空港に集合し

ました。10時10分に⽻⽥空港

を出発してシドニーへ向かい

ました。

倉⽥兼俊

宇部から出発する時、あまり緊張はしなかった。⽻⽥の⾃由

時間にラーメンを⾷べたが、想像より⼤きかったので苦戦し

た。その後は8時間半ぐらいの⾶⾏機が⻑すぎて死ぬかと思っ

た。ラーメンのせいで機内⾷を⾷べるのがきつかった。

16:30に空港に集合して18:00に宇部空港を出発しました。２時間くらいで⽻⽥空港に着き

ました。⽻⽥空港では、ファミリーマートおにぎりと⽟⼦を⾷べました。そのあと、シド

ニー⾏きの⾶⾏機に乗って⽻⽥空港からシドニー空港まで⾏きました。機内に9時間も乗

っていることは初めての体験なので、とても緊張しました。シドニーに近づくにつれて、

少しだけ寒くなりました。寒いのが苦⼿ですがたくさん上着をもってきていたのでよかっ

たです。

坂元

あっという間に出発の⽇になった。初めてのことが多すぎて緊張したけど、無事にオーストラリアま

で来ることができてよかった。空港で⾷べたごはんも機内⾷もおいしかった。こんなに⻑い時間の移

動は初めてだったので少し疲れたけど、⽬に⼊る景⾊がどれも新鮮でおもしろかった。

16:30 宇部空港に集合

18:00 ⾶⾏機出発

 ↓

19:50 ⽻⽥着

������������⽻⽥空港でチーズプルコギと⽩い恋⼈ソフトクリームたべた🍦

23:00 ⽻⽥出発

 ｜

 ｜ハーゲンダッツ

 ↓

7/28 9:10 シドニー着

オーストラリアドルに

両替

機内⾷  カツカレー

機内⾷  サンドイッチ

⽴⽯

宇部空港にみんなで集合し、⽻⽥空港に⾏くための⾶⾏機に乗った。久しぶりの⾶⾏機で

とても不安だった。航空中⽿炎になったか分からないが、すごく⽿が痛かった。だけど友

達とお話がたくさんできて良かった。⽻⽥空港に着き、空き時間があったため、みうと⼀

緒にご飯を⾷べた。全然⼤丈夫だろうと思い、冷やし中華とアイスを⾷べたが、機内⾷は

全然⾷べられなかった。映画や⾳楽など⾊々と楽しめて良かった。夜は全然寝れなかっ

た。

濱⽥

11



藤⽥（ゆ）

藤本

益⽥

藤⽥（哲）

前本

活動⽇誌04
7⽉27⽇（⼟）

今⽇は初めて⾶⾏機に乗りました。私は初海外・初⾶⾏機で

とても緊張していましたが、とってもおもしろかったです。

今⽇は、昼1時間で宇部空港→⽻⽥に⾏きました。初⾶⾏機で

とても緊張しました。⽻⽥から乗り換えて、9時間かけてオー

ストラリアに着き、とても怖かったし、不安もありました。

でも、無事に着いたので良かったなって思いました。⽻⽥で

は、あみかと⼀緒にタッカルビを⾷べて、とてもおなかいっ

ぱいになりました。海外での⽬標を忘れずに、7⽉29⽇から

ニューカッスルで楽しみます！

16時30分に集合でついにという感じでした。宇部から東

京は初めてではなかったので、実感も全然なかったけど、

国際線に乗り換えて、機内⾷が出た時に本当に海外に向か

っているんだ！と思いました。「ビーフorチキン？」と⾔わ

れるのを結構楽しみにしていたけど、全然⽇本語できかれ

たので帰りに少し期待します。初の国際線だったので、ず

っと楽しかったです。でも腰が痛くなったり、⾸がかたま

ったりと、体には結構厳しかったです。12時に⼣⾷を⾷べ

たのに、次の⽇の6時に朝⾷だったので⼊らないよ！と思

ったけど普通においしくて、満⾜でした。

4:30に宇部空港に集合し、1時間30分

ほどかけて⽻⽥空港に到着し、そこか

ら約10時間かけてオーストラリアに

⾏きました。⼆⼈で⼀つの家族にお世

話になるので、協⼒し、がんばりたい

です。

ついに出発の時がきた。最初に

⽻⽥へ⾶⾏機で⾏った。天気が

悪かったので⾶⾏機が予定通り

⾶ぶか不安だったけど無事⾶ぶ

ことができた。シドニーまでは

9時間もあり、体がしんどく、

また、ご飯が⼤量に出てきて吐

きそうになった。帰りのフライ

トはご飯の量を調整したい。

今⽇はいよいよ出発の⽇。とて

も緊張しているけどそれよりも

楽しみが勝っているので何とか

⽴っていられます。オーストラ

リアに⾏くって⾔うのに、東京

の空港が凄すぎて⼀瞬挫折しか

けました。オーストラリアドル

はプラスチック製で、⽇本にい

ながらも既に⽂化の違いを実感

しています。

12

出発前⽻⽥空港にて



倉⽥

兼俊

活動⽇誌04
7⽉28⽇（⽇）

6時に⾶⾏機で朝⾷が出ました。9時半にシドニーに到着しました。空港から約3時間かけてバスでそ

れぞれのホストファミリーの元へ送ってもらいました。とても優しく出迎えてくれたので少し安⼼し

ました。私が英語を理解できない時には、翻訳アプリを⽤いて家のルールなどを教えてくれました。

また、⼤学までの⾏き⽅を説明するために⾞を出してバス停や電⾞の駅の場所、オパールカードの使

い⽅まで教わりました。今⽇は、初めて⾶⾏機での⻑時間の移動でとても疲れました。明⽇から始ま

る⼤学での授業に向けてしっかり寝ようと思います。

機内朝⾷を⾷べた。あまり良く眠れて

いない。なので、シドニーからニュー

カッスルに向かう⾞の中で爆睡した。

ホストファミリーはみんないい⼈だ。

最初はめちゃくちゃ緊張したけど、次

第に慣れてきた気がする。夜ご飯はホ

ットポットというやつを⾷べた。トマ

ト味だった。

坂元

9:30にシドニーに着いて⼊国しました。まず思った

のは、オーストラリアは⾃然いっぱいだということ

です。⽇本よりはるかに⾃然が多くて驚きました。

そのあとKFCに⾏ってチキンとポテトフライを⾷べ

ました。おいしかったけどとても量が多かったで

す。まだオーストラリアの⾷事に慣れていなくて初

めて聞いたり⾒たりするものだらけです。明⽇は初

めて⼤学に⾏くので楽しみです。

��9:10 シドニー着

 �↓ 🚌

��������ニューカッスル着

ホストファミリーと対⾯

            ⼤学までの道案内

     Drive♪   ニューカッスルビーチ

            スーパーで買い物

夜ごはんをみんなで⾷べた

（ソーセージ、お⽶、カリフラワー、サラダ、とうもろこし）

お⾵呂から上がったら「アイス⾷べる？」って⾔ってくれた！♡♡

パッションフルーツとピーチをのせたアイスを⾷べた

ロハイヤさんとテレビを⾒た

⽴⽯

⾞で⾊んなところに

つれていってくれた

ホストファミリーと会うのはすごくドキドキしたけど、優しく迎え⼊れてくれて安⼼した。ごはんや

お菓⼦が初めて⾒るものが多くておもしろかった。特にお⽶が⽇本のと全然違っていた。細⻑くてパ

サパサした感じだった。同じお⽶でもこんなに味も⾒た⽬も違うんだ、と驚いた。海外のスーパーは

商品がカラフルで、１コ１コが⼤きい。コストコに来たみたいだった。

（
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藤⽥（哲）

濱⽥

藤⽥（ゆ）

活動⽇誌04
7⽉28⽇（⽇）

朝からずっと⾶⾏機で体中が痛かったが、シドニーに着

いてとてもテンションが上がり疲れがとんでいった。オ

ーストラリアはどこに⾏っても⾃然豊かで空気がきれい

だった。思っていたよりも寒かったので明⽇からは防寒

をしっかりしたい。また明⽇からは⼤学での授業が始ま

るのでちゃんと⼤学に⾏けるように⼤学までの道のりを

しっかり覚えたい。

今⽇はオーストラリア1⽇⽬です∼♡昼にオーストラ

リア版KFCを⾷べて、味が違うことにびっくりしまし

た。でもとても美味しくてびっくりでした！⼣⽅なる

前ぐらいにホストファミリーの家に着き、沢⼭⾊々な

感じたこと、⽇本のお⼟産を渡しました。特にママの

⼿あみのマフラーは⼀番喜んでもらえました。今⽇は

海につれていってもらい、とてもきれいでした。寒い

からと、スリッパも買ってくれました。素敵な家族で

うれしいです。今⽇はゆっくり寝て、明⽇からの⼤学

を楽しみます。今⽇もお疲れさまでした。

朝ごはんの機内⾷がおいしかったです。映画や⾳楽などを楽しんでいたら、すぐにオーストラリア

に着いていてびっくりしました。とても寒くてびっくりしました。初めての海外でいろいろと不安

でした。⽇本で安いものが倍以上の値段で売っていてびっくりしました。バスに乗ってニューカッ

スルへと⾏きました。ケンタッキーに⾏って買い物をしましたが、初めてで、とても不安でした。

写真を⾒せることしかできませんでした。次は⾃分で注⽂できるようになりたいです。ホストファ

ミリーに会って⾊々な事を教えてもらいました。何を⾔っているのか全然分からなくて翻訳機能を

たくさん使ってしまったので、なるべく使わないようにしたいです。ビーチにつれて⾏ってくれま

した。とても綺麗でした。ご飯はサラダ、スープパスタを⾷べました。とてもおいしかったです。
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活動⽇誌04
7⽉28⽇（⽇）

益⽥

今⽇ついにシドニーに着きました。宇部空港よりめっちゃ⼤きくて、でも⽻⽥よりは⼩さかったで

す。⾞に乗ってだんだん⼈が減っていくのが結構怖かったです。次は誰の番だろうとハラハラしてい

ました。ホストファミリーは優しそうでした。猫を飼っていて、どうようと思いました。でもめっち

ゃかわいかったので、なついてくれたら嬉しいです。明⽇からもう学校が始まると考えたら緊張と疲

れですごく眠くなりました。早速明⽇からバスに乗るので、無事に乗れるかすごく⼼配です。⼀応ホ

ストマザーがついてきてくれるらしいけど、間違えないように気をつけます。

前本

⾶⾏機を出た瞬間から予想だにしない寒さでびっくり

しました。いつ冷房から暖房に変わったんだろう？ニ

ューカッスルまでの道のりは標識以外⽇本とあんまり

変わらない印象だったけど街に⼊ったら全然違う！ホ

ストマザーにも無事会えました！いい⼈そうでとりあ

えず安⼼。⼣⾷の鍋は美味しかったけど量が凄かった

です。

藤本

オーストラリアに到着し、ホスト

ファミリーと⾯会しました。優し

そうな⼈だったので少し安⼼しま

した。晩ごはんは、ハンバーガー

とスイートポテトでした。その後

に、お⼟産を渡し、トランプで⼀

緒に遊びました。
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活動⽇誌04
7⽉29⽇（⽉）

今⽇はオリエンテーションでした。その前に朝ご

はんを⾷べました。オートミールに⽜乳と砂糖を

かけて⾷べました。私は苦⼿だったので、その⽇

の放課後に苦⼿と⾔いました。⽇本ではあまりポ

ピュラーな⾷べ物ではないので、おそらく今後⾷

べる機会はないと思います。そのため、経験とし

て⾷べることができたのは良かったのかなと思い

ます。

今⽇は⼤学へ初めて⾏く⽇でした。初⽇なのでホストファミリーが⼤学まで⾞で送ってくれました。

午前中は⼤学で使うアプリの設定とWi-Fiの設定を⾏いました。お昼は⼤学内の図書館のフリースペー

スで⾷べました。私のお昼はお弁当で、サンドイッチとベリーヨーグルトとお菓⼦が⼊っていまし

た。⼀緒に留学している友達とホームステイ先がどうだった話しながらお弁当を⾷べました。午後か

らは⼤学内を歩いて⾒学しました。カフェや図書館、バスケットコートなど⾊々な施設がありまし

た。教室に戻ってからは英語でしりとりなどのゲームをしました。晩ご飯はホストファザーがチャー

ハンを作ってくれました。オーストラリアでお⽶が⾷べれると思っていなくて、嬉しかったです。

兼俊

坂元倉⽥

Language�Centreに⾏った。先⽣⽅はみ

んなとても親切で、クイズやゲームで僕

達を楽しませてくれた。キャンパス内は

とても広くて、こんな⼤学に通えたら凄

く楽しいだろうなと思った。⼣飯はフォ

ーだった。暖かくて美味しかった。前本

くんとチェスをした。⼀勝⼀敗で引き分

けている。

�9:30 学校スタート

������������名前覚えるゲーム？

������������アカウント設定

11:30

��∼����お昼ごはん

13:30

 ⼤学内を案内してもらった

 English�Games しりとり

  ↓BUS 🚌

� 帰宅 16:20？

お菓⼦とコーヒーを⾷べた

夜ごはん チキン サラダ

アイスとホットココアをもらった

ホストマザーがつくってくれた

サンドウィッチ＆フルーツ

チキンが

まるまるでてきた

⽴⽯

今⽇から学校が始まった。

⼤学はすごく広くて、⾊々な⼈、

⾷べ物、お店があっておもしろか

った。バスの乗り⽅が難しかっ

た。今⽇はホストファミリーが⼀

緒に乗ってくれたけど、明⽇から

1⼈なので不安です。

家に帰ったらいつもお菓⼦をくれ

る。オーストラリアのお菓⼦は⾒

た⽬がカラフルで、⽢くておいし

いので毎⽇楽しみにしている。
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濱⽥

藤⽥（ゆ）

活動⽇誌04
7⽉29⽇（⽉）

朝、シリアルみたいなやつを⾷べました。あまり好きではありませんでした。ホストファ

ミリーと⼀緒にバスに乗り、⼤学に⾏きました。道を覚えるのは⼤変だけど頑張りたいで

す。途中、セラという⼥の⼦が案内してくれました。とても優しくてかわいかったです。

授業が始まって、みんなでオリエンテーションをしました。分からないことばかりで困惑

しました。理解できるように頑張りたいです。あと、携帯電話を使って⾊々と登録をしま

した。無事にできて良かったです。お昼ご飯はサンドイッチとタマゴとマフィンでした。

夜はステーキでした。とても美味しかったです。ホストファミリーと⼀緒に買い物にも⾏

きました。お⼟産など⾊々教えてもらって楽しかったです。りんごとヨーグルトを明⽇の

昼ごはんとして買ってもらいました。うれしかったです。

今⽇は、とても疲れまし

た。なぜなら、1時からキ

ャンパスツアーにいって沢

⼭歩いたからです。

⼤学での英語学習初⽇！学園内がほぼ森かな

って思えば、すごいオシャレな学内でキョロ

キョロ⾒回してました。いい意味であまり⼈

に興味が無いのか、⽇本よりも⽣きやすい気

がしなくもない？昼ごはんは聞いていたとお

りバゲットでした。こんな⼤きさ⾷べられる

かなとおもったけどパンうますぎてペロリで

した。通学路のコンビニにもいってみたい。

前本

今⽇は初めてバスに乗って⼤学へ⾏った。バスはとて

も複雑だったがホストファザーのRobertが⾏き帰り

ともについてきてくれた。明⽇はついてこないので⾃

分とともゆき先輩で⼒を合わせてちゃんと⾏けるよう

にがんばりたい。また明⽇は学校終わりバス停の近く

にあるショッピングセンターに寄ってみたい。

今⽇は初めての学校でした。アリソンという⼥性の先⽣で、すごくテンション⾼いな∼と思いまし

た。まさかの⽇本⼈の⼈もいて、少しこの2週間が安⼼して過ごせそうだなと思いました。帰りはみ

うとここねのホストマザーが送ってくれました。家に着いた時に隣の家の⽊が倒れて、へいが⼤幅に

壊れていました。それにびっくりしていたら、ホストマザーがでてきて、「やばくない∼？」みたいな

テンションだったのでびっくりしました。なんでそんな軽いんだ！と、もっとびっくりしました。⾵

が強いらしくて、しょうがないよという感じでした。学校に⾏くだけでヘトヘトでした。これからも

頑張ります。

朝ごはんのトーストを⾷べ、バスに乗ってニ

ューカッスル⼤学のランゲージセンターに⾏

きました。今⽇はオリエンテーションをし、

⼤学内を案内してもらいました。オリエンテ

ーション内の⾃⼰紹介ではボールを使ったゲ

ームをし、親ぼくを深めました。昼ごはん

は、ホストマザーが作ってくれたランチを⾷

べに⼤学の図書館に⾏きました。夜ごはんは

鮭のムニエルと野菜炒めでした。

藤本

益⽥

藤⽥（哲）
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倉⽥

兼俊

⽴⽯

坂元

活動⽇誌04
7⽉30⽇（⽕）

今⽇は学校2⽇⽬だった。

アリソンがベジマイトというオーストラリアのジャ

ムをもってきてくれた。⾒た⽬が真っ⿊でつくだに

みたいだった。すごくまずいと聞いていたけど、⾷

べてみるとそうでもなかった。しょっぱいのりみた

いな味だった。

家に帰る途中、野⽣のオウムがいてびっくりした。

ホストマザーと⼀緒に夜ごはんを作った。ラザニア

を作った。すごくおいしかった。ホストマザーはす

ごく料理が上⼿で毎⽇違う料理を作ってくれる。ラ

ザニアと⼀緒にでてきたガーリックバタートースト

がすごくおいしかった。

6時半に起きて、お腹が空いていなかったので、朝⾷はお茶を飲みました。⼤学では午前中に先⽣が

持って来たベジマイトというオーストラリアのジャムをトーストにつけて⾷べました。それは世界⼀

まずいジャムと呼ばれているそうで、挑戦してみましたが、あまり⼝に合いませんでした。その後

は、グループワークについて説明があり、プレゼンテーションのグループを作りました。今⽇は準備

のみでしたが、来週の⾦曜に向けてこれからスライドを作ったりするようです。お昼休みは友達とお

弁当を⾷べました。今⽇のお昼はチャーハンとバナナでした。午後からは英語でワードゲームをしま

した。明⽇はコアラを⾒に⾏くので楽しみです。

昨⽇は朝寝坊しそうになっ

たが、今⽇はちゃんと起き

ることが出来た。朝シャワ

ーに⼊らないと嫌なので仕

⽅なく⼊るが、⼊る度に凍

え死にそうになる。

Language�Centreでは今

⽇から会話の練習っぽいや

つが始まった。

今⽇は⼤学に通うために必要な番号とかを決めました。すごくや

やこしくて⼤変でした。その後はランチでサンドウィッチとマフ

ィンとゆで卵を⾷べました。オーストラリアに来て、あまり⾷欲

がないので残念です。放課後、私はここねと⼀緒にお⽶を炊きま

した。炊飯器がないので電⼦レンジで炊きました。初めてレンジ

で炊いたので少し⼤変でしたが、おいしくできあがりました。そ

のあとホストマザーと3⼈でカードゲームをしました。最初ルー

ルが分からなくて⼾惑いましたが、慣れてきたらとても楽しいゲ

ームでした。
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藤⽥（哲）

濱⽥

藤⽥（ゆ）

活動⽇誌04
7⽉30⽇（⽕）

今⽇は初めての授業があった。み

んなと英語で会話をした。⾃分の

⾔いたいことを伝えるのは難しい

のを改めて感じた。昼休みは外で

弁当を⾷べた。少し寒かった。帰

りはショッピングモールに寄って

チョコを買った。英語を常に喋る

には頭を使うので⽢いものをこま

めにとるとよいなと感じた。

今⽇はバナナと昨⽇と同じシリアルみたいなやつを少し⾷べました。やっぱりあまり好きではありま

せんでした。⾃分たちだけで初めてバスに乗りました。時間を間違えてしまい、1本遅いバスに乗り

ました。次は間に合うように⾏きたいです。外で宝探しをしたり、NGワードゲームをしたりしまし

た。相⼿に上⼿に伝えるのが難しかったです。頑張っていきたいです。放課後に友達とサブウェイに

⾏きました。きちんと注⽂ができて良かったです。ホストファミリーと⼀緒に⽇本のお⽶を作りまし

た。2合ぐらいしました。美味しく作れて良かったです。あと、インスタントみそ汁を作り、みんな

で⾷べました。久しぶりの⽇本⾷で最⾼でした。そのあと、みんなでカードゲームをしました。とて

も楽しかったです。⾊々な単語を知れて良かったです。またしたいです。⽇本⾷について詳しく教え

ることができて良かったです。

⼤学授業が2⽇⽬に⼊り、私はとても苦戦しました。な

ぜなら、楽しいこともあれば、⾔語のちがいもあり、

仲良くなりにくいからです。でも！みんなが丁寧に教

えてくれて、とても英会話が⾝についてきているかな

と、思っています。また、今⽇は初海外SUBWAYに⾏

きました。とても美味しかったです。でも、注⽂をす

るときは本当に難しく、「this�one」など、簡単なワー

ドしかでてかなかったけど、どんどん⽇が経つ前に、

⾊んなことにTryして英語⼒を⾼めたいです。
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益⽥

前本

藤本

活動⽇誌04
7⽉30⽇（⽕）

今⽇は7時30分に起きました。昨⽇はホストファミリーについてきてもらったけど、今⽇は⼀⼈でバ

ス停まで⾏ってバスに乗らないといけなかったから、少し緊張していました。道を覚えるのは得意だ

ったから、バス停までは簡単に⾏けたけど、バスがちゃんと⽌まってくれるか⼼配でした。けど、⽌

まってくれて安⼼でした。カード社会なんだと痛感しました。現⾦を使う場合が少なくて、⽇本だっ

たら「カード使えますか？」なのに、オーストラリアだったら「Cash�OK?」になるのが真逆で⾯⽩

かったです。学校に着いてからは、もう2回⽬だったから、もう慣れてました。午前中はゲームをし

ました。タブーと⽇本でいうなんでもバスケットをしました。Only�Englishと⾔われていたので、な

るべく⽇本語を使わないように頑張りました。何でもバスケット⾵のゲームは「I�like∼」や「I

have∼」などの⽂を作って遊ぶゲームでした。とても楽しく過ごせました。午後はグループワークの

説明と、外で伝⾔ゲームをしました。たくさん⾛りました。⾛って伝えて、また⾛って戻っての繰り

返しでした。帰りはまたバスで帰りました。帰りは初めての道だったので、間違えないようにGoogle

Mapを⽚⼿ににらめっこしていました。なんとかバスを降りて家にたどり着けました。⽶を恋しくな

ると思っていたけど、今のところ毎⽇⽶が出てきているのでさみしくないです。

今⽇、朝⼀でランゲージセンターのトイレに⼊って、⽇本との

違いにびっくり。ほぼ壁な男⼦トイレ(？)は思わず写真を取らず

にはいられない！うわさのベジマイト、⾃分は結構いけまし

た。ちょっとしか塗ってないのに濃いチーズの⾵味がしたけ

ど、まあ全然ありな範囲内！それよりもホストファミリー宅で

でるお茶のが問題・・

昨⽇と同じメニューを朝に⾷べ、⼤学に⾏きました。今⽇は

speakingとlisteningの向上のための授業を受けました。⾃分が

オーストラリア留学中に最も楽しみにしていること、困ったこと

などを2⼈ペアで話し合ったり、⼤学各所に貼ってある英⽂を覚

え、ペアの⼈に英語で伝え、スピードと正確性を競うゲームをし

ました。昼ごはんは、昨⽇と同じメニューを外で⾷べました。友

達のベトナムのお茶も飲んでみましたが、独特な味でした。
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活動⽇誌04
7⽉31⽇（⽔）

今⽇はお昼にリンゴを⾷べました。初めて丸かじりをしたので⾷べるのに苦戦しましたが、

少し楽しかったです。午後からは、ブラックバットに⾏きました。⽇本で⾒られない動物ば

かりで楽しかったです。私は⿃の量と種類に⼀番驚きました。カラフルな⿃もいたけど、⽇

本でも⾒れるハトもいておもしろかったです。あと、オーストラリアで有名なコアラやカン

ガルー、ワラビ、エミューも⾒れてうれしかったです。でもコアラは1頭しかいないし、ほ

とんど寝ているしで思っていたのとは違ったけどかわいかったです。放課後はアイスクリー

ムを⾷べに⾏きました。思っていた味と全く違ったけどおいしかったです。

今⽇は午前中にニューカッスル⼤学の副学⻑さんへ宇部市⻑からの

⼿紙を渡しに⾏きました。私たちみんなに⼤学のキャップをくださ

いました。とても良い思い出になりました。午後からはブラックバ

ットネイチャーリザーブへ⾏きました。コアラやカンガルー、エミ

ュー、ワラビーなどオーストラリアの動物を沢⼭⾒ることが出来ま

した。学校の帰り道にホストファミリーとマックへ⾏って、ポテト

を⾷べました。また、家に帰った後にホストファミリーの知り合い

で⽇本語がしゃべれる⼈と少し電話をしました。⼤学の⽇本語の先

⽣をしているそうで、⽇本語が本当に上⼿で驚きました。

倉⽥兼俊

坂元

今⽇はブラックバットとい

う動物園的なところに⾏っ

た。⽇本では⾒ることの出

来ない植⽣や動物を⾒られ

て嬉しかった。特にコアラ

は恐らく今後この⽬で⾒る

ことは少ないと思うので、

今⽇⾒れたのはとても良か

ったと思う。

今⽇は午前中アリソンと授業をした後、ターラと⼤学内を歩いて回った。⼤学はとても広く

て、回るのはすごく⼤変だった。⼤学内はたくさんの⽊や芝⽣があって、森の中にいるみた

いだった。教室に戻ったあとはターラと英語を使ったゲームをした。

⽴⽯

今⽇は朝ご飯として、ご飯とみそ汁を⾷べました。⽇本⾷を⾷べれて良かったです。学校に

⾏き、副学⻑に会って話を聞き、⽇本のお⼟産を買いました。⽇本語がとても上⼿でびっく

りしました。その後にお昼ご飯を⾷べました。今⽇はサンドウィッチと卵とリンゴとジュー

スでした。サンドウィッチは昨⽇と違い、アボカドとチキンマヨとレタスとチーズの組み合

わせで、とてもおいしかったです。また⾷べたいです。⾷べ終わった後、みんなでブラック

バットに⾏きました。オーストラリアの有名な動物がたくさんいておもしろかったです。⼀

番⾒たかったコアラを⾒ることができてうれしかったです。とてもかわいかったです。⾊々

知ることができて良かったです。ホストファミリーのロンダさんがお迎えに来てくれまし

た。みんなでアイスクリームを⾷べに⾏きました。寒かったけど、とてもおいしかったで

す。その後シャワーをし、夜ご飯を⾷べました。今⽇はスープとホットトーストでした。お

いしかったです。あと飲むヨーグルトみたいなものを飲みました。💩が出やすくなるそう

です。カードゲームをしました。とても盛り上がり、より仲良くなれました！

濱⽥
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活動⽇誌04
7⽉31⽇（⽔）

今⽇は、もう⼀通りやったことあるので、朝も特に緊張せずに⾏けました。まず駅で

Opalカードにチャージしてバス停に⾏きました。⽇本ではOn�timeにくるのが当たり前

だけど、いつも5、6分遅れて来るし、今⽇は特に15分遅れて来たので、間に合わないと

思ってすごく焦りました。学校に着いてから副学⻑に会って、無事⼿紙を渡せてよかっ

たです。代わりに、ニューカッスル⼤学の帽⼦をもらえました。⾃分⽤の帽⼦も持って

いたので、その後から持っておくのが⼤変でした。午前中にブラックバット⽤の動物を

少し学びました。昼⾷はチャーハンみたいなのとリンゴでした。リンゴは⾒た⽬も味も

⽇本と⼀緒で、サイズが少し⽇本の⽅が⼤きいです。午後はプライベートバスに乗っ

て、ブラックバットまで⾏きました。コアラも⾒れたし、ホストファミリーがおすすめ

してくれた「Emu」（エミュー）も⾒れました。思ってたよりたくさん歩いて帰りはヘト

ヘトになったけど、⽇本では絶対できない体験だったのでとても楽しかったです。帰っ

てからパスタを⾷べました。オリーブがそのまま⼊っていてどうしても苦⼿だったの

で、それだけ残しました。でも⽇本のミートパスタに味が似ていて、とても美味しかっ

たです。

益⽥

今⽇は念願のオーストラリア固有種に対⾯出来る⽇！！！動物マニアとしては逃せない貴

重な体験でアドレナリンどばどばでした！コアラは寝起きだったのか顔がしゅんとなって

てちょいぶさでした。クジャク放し飼いはさすが海外すぎてびっくり。ウォンバットがお

もったより⼤きくて新鮮でした。

前本

Today, I met Vice-president and went to a zoo, Blackbutt. Australian animals

such as kangaroos, koalas and wombats are so cute. And it was a good

experience. I learned koalas sleep twenty hours a day. I ate two homemade

sandwiches and some rusks for lunch.

今⽇はブラックバット保護区にいっ

て、コアラを⾒ました。とてもかわ

いくてとてもいやされました。ま

た、今⽇はちょっと寂しくなり、そ

れをマザーに話すと、その⽇の夜は

とても話してくれました。

藤本

今⽇はBlackbuttという動物園に⾏った。カンガルーや

コアラ、エミューなどテレビでしか⾒たことのないよ

うな動物を⽣で⾒ることができた。係員の⼈がコアラ

の⽣態について説明してくれたが、3割も聴き取れなか

った。⾃分のリスニング⼒のなさを実感した。あの説

明がききとれるくらいの英語⼒を⾝につけたい。

藤⽥（哲） 藤⽥（ゆ）
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兼俊

倉⽥

坂元

⽴⽯

活動⽇誌04
8⽉1⽇（⽊）

午前中はアリソン先⽣の授業でした。フェアリーブレッドという、⼦供達の誕⽣⽇パー

ティーの定番のパンを⾷べました。午後はTahlaと⼀緒にHangmanとkahootというゲー

ムをしました。ゲームを通して楽しく英語を学ぶことが出来ました。オーストラリアで

は夜の6時には多くのお店が閉まるそうです。⽇本と⽐べるととても早いので驚きまし

た。なのでいつもは仕事終わりや学校終わりにショッピングに⾏く事は出来ないそうで

す。ですが毎週⽊曜だけは多くのお店が9時までやっているそうです。今⽇は⽊曜なの

でホストファミリーと⼀緒にショッピングモールでハンバーガーを⾷べました。とても

美味しかったです。4⽇⽬でこの⽣活に少し慣れてきました。

今⽇はてっぺいくんが外国⼈の⽅と⼀緒にお昼ご

飯を⾷べていてすごいなと思った。家に帰るとい

つも寝てしまうので、今⽇は寝ずに課題をした。

今⽇は放課後にゆうちゃんのホストファ

ミリー宅に⾏きました。そこには1歳の⾚

ちゃんがいて名前はクレメンタインとい

う⼦でした。⽇本の⾚ちゃんより発達が

早いなと感じました。初めは泣いていた

けど、だんだん慣れてきて私のひざに乗

って⼀緒にディズニーを⾒ることができ

ました。とてもかわいかったです。⼣⾷

はとてもおいしくて初めて⾷べるものば

かりでした。そのあとホストマザーが迎

えに来てくれて、家でヨーグルトを作っ

てくれました。とてもおいしくて気に⼊

りました。

学校4⽇⽬

午前中はAlisonの授業を受けました。

Alisonが「フェアリーブレッド」というオ

ーストラリアでパーティーの定番のパンを

⽤意してくれました。⾒た⽬がとってもカ

ラフルでおもしろかったです。午後は

Tahlaと⼀緒にHangmanとKahootという

ゲームをしました。みんなでゲームをする

のはすごく楽しいです。学校が終わった

後、ロハイヤとジョンがチャールズタウン

にあるショッピングモールにつれていって

くれました。そこで私達はハンバーガーを

⾷べました。すごくおいしくて感動しまし

た。今まで⾷べたハンバーガーの中で⼀番

です。そのあと、⾊々なお店を⾒て回りま

した。⽇本にはないお店ばかりで楽しかっ

たです。私はショッピングが好きなのです

ごく楽しかったです。また⾏きたいです。
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藤⽥（ゆ）

濱⽥

藤⽥（哲）

活動⽇誌04
8⽉1⽇（⽊）

今⽇は、チーズが⼊っているクロワッサンを⾷べました。ゲームをして、昼にサンドウィッチとバ

ナナと卵を⾷べました。今⽇はゆうちゃんとあみかちゃんとみうと⼀緒に⾷べました。ずっと笑っ

ていて本当に楽しかったです。午後はターラの授業で何の絵なのかを当てるゲームをしました。ゴ

リラとかともゆきなど⾊々な⾯⽩いワードが出てきて楽しかったです。帰りは、ゆうちゃんとみう

と⼀緒にアイスを⾷べました。オーストラリアに来て初めてアイスを⾷べました。ゆうちゃんのホ

ストファミリーの知り合いが、私が⾷べたアイスを作っている⼈と聞いてびっくりしました。その

後、ゆうちゃんの家でみんなでご飯を⾷べました。ゆうちゃんのホストファミリーの⾚ちゃん、ク

レメンタインがめっちゃかわいかったです。みんなでカードゲームをしたりして、とても楽しかっ

たです。サラダとマッシュポテトを⾷べました。とても美味しかったです。チョバニも⾷べまし

た。⽇本でも⾷べたいくらい美味しかったです。家に帰ってマザーがはちみつヨーグルトを作って

くれました。はちみつひたひたで⽢いけど消化に良いものを⾷べれました。⼀⽇中ずっと笑ってい

ました。

今⽇は、みうとここねが私の家に来ました。とて

も楽しくて、ずっと笑っていました。また来週も

来ていいと⾔ってくれました。ホストマザーには

感謝しています。⼀緒にご飯も⾷べました。あと

⼀⽇がんばります。みうは私のホストファミリー

の家族の⾚ちゃんに⾒とれていました。

今⽇は授業の休憩時間に先⽣のAlisonが⽤意してくれたフ

ェアリーブレッドと呼ばれるパンを⾷べた。パンにバタ

ーをたくさん塗り、その上にチョコスプレーを⼤量にか

けるという海外らしい⾷べ物だった。お昼は外のベンチ

でBrodieという⼈と⼀緒にタコスを⾷べた。話しかける

のに勇気が必要だったが、意思疎通をとることができと

ても楽しかった。
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先⽣が⽤意した「フェアリーブレッド」

授業の様⼦



前本

藤本

益⽥

活動⽇誌04
8⽉1⽇（⽊）

朝、普段よりも早く⼤学についたらまさかのワラ

イカワセミにエンカウント。近ずいてもミリも逃

げないのでシャッター切りまくりました。また会

いたいなぁ。帰り道でスコールに⾒舞われたけど

オーストラリアでみた初めての虹が綺麗だったの

でゆるします！

I had Allison’s class and Tahla’s class. I

learned some conversation Australian

people use when they break up. They

are practical when I talk with Australian

people. I watched MARVEL movie

VENOM. It was so exciting and so cool. I

want to watch VENOM in Japanese.

今⽇は朝アリソンが⾷パンにバターをぬって、カラフルなつぶをかけたものを⾷べました。

⼦どもの誕⽣⽇に⾷べる伝統的なオーストラリアの⽂化らしいけど、本⾳を⾔うとそんなに

おいしくなかったです．．．。バターを付けて焼いてほしかったです。溶けてないバターはダイ

レクトすぎてちょっときつかったです。お昼はホストマザーに頼んでランチを断って、もな

と⼀緒にランチを買いに⾏きました。サブウェイで⾷べる予定だったけど、まず⽇本ですら

頼んだことなくて、英語では絶対に無理だ！と思ったので、あきらめてケバブに⾏きまし

た。サブウェイは⽇本にないと思ってそう話していたら、まさかの⽇本に、しかもおのさん

にあるらしくてすごくびっくりしました。とりあえず⽇本で経験してから英語で挑戦しよ

う！と思いました。ケバブはちょーおいしいというわけでもまずいというわけでもなくて、

なんとも⾔えない味でした。店員さんに「Japanese?」と聞かれて、もしかして差別系？

と思ったけど、Yes!って⾔ったあと「こんにちは」「ありがとう」「ばいばい」と⾔ってくれ

てすごくうれしかったです。こっちに来てから、聞き取れる範囲では、特に差別は受けてい

ないのでよかったです。無表情のままだとみんなイカつくて怖いけど、笑ったらみんなカッ

コいいし、かわいくてもう最⾼！と思いながらいろんな⼈と話しました。意外と道をゆずっ

たりしてくれることが多くて、世界って優しい！と感じました。
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授業の様⼦



兼俊

倉⽥ 坂元

⽴⽯

活動⽇誌04
8⽉2⽇（⾦）

今⽇はリンさんの都合で朝早く出た。⽇本

にいる時と起きる時間は変わらないが、毎

⽇英語で話して疲れるので眠たい。朝早く

⼤学に着くと、たくみは写真を撮るから先

に⾏っといてと⾔った。⾃然が好きなんだ

ろうと思う。授業は正直簡単で、もう少し

難しくてもいいのになーと思っている。

午前中はスモールトークの練習をしました。オーストラリアの⼈は知り合いでなくても話しかけたり

と、とてもフレンドリーな⼈が多いそうです。相⼿が⾔った事に対して何か反応する時に使える表現

を教えてもらいました。午後は来週のグループ発表に向けてスライド作りをしました。放課後は⼤学

内のお店でバナナシェイクを飲みました。バナナが濃くて美味しかったです。学校からはバスで帰り

ました。昨⽇からバスを使って登下校していて、バス2⽇⽬なので少し緊張しました。でも、もうど

のバスに乗れば良いか分かったので来週からは⼼配なく乗れそうです。オーストラリアのバスは乗り

たい時バス停で待つだけでなくバスが来たら⼿をあげて乗るという意思表明をしないとバスは⽌まら

ないので⽇本と全く違うなと思いました。

今⽇は午前中にニューカッスルの有名な場所を調べ

てプチプレゼンみたいなのをしました。分からない

単語があったけど先⽣が読み⽅を優しく教えてくだ

さいました。放課後は友達と4⼈でKmartに⾏きま

した。とても安くて爆買いしました。そのあとホス

トファミリーが迎えに来てくれてレッドロースター

に⾏きました。とてもおいしかったです。

学校5⽇⽬

今⽇は授業でプレゼンテーションを作りました。スラ

イドを作ったり、⽂章を考えるのは難しいです。来週

はプレゼンテーションを発表しなければいけないの

で、完成できるようにがんばりたいです。

午後が終わったあと、ロハイヤが私と私の友達3⼈をK

マートにつれていってくれました。そこで私は何かの

服とパックを買いました。商品がとても安くてびっく

りしました。オーストラリアに来て友達と買い物に⾏

ったのは初めてでした。すごく楽しかったです。
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濱⽥

藤⽥（哲）

藤⽥（ゆ） 藤本

活動⽇誌04
8⽉2⽇（⾦）

今⽇の朝はガーリックバターパンと卵とひき⾁を焼いたようなものを⾷べました。数字を作るゲーム

など、とても楽しかったです。もっと英語が上達できるように頑張りたいです。昼は⼥⼦みんなで⾷

べました。今⽇はバンズが⼊っていて、いつもとは違った感じで美味しかったです。みんなで会話を

しながらポテチを⾷べました。放課後は⼥⼦みんなと⽢いものを⾷べに、⼤学にあるコンビニなど⾏

きました。私はUP&GOというドリンクを飲みました。美味しかったのに、みんなは「変な味がする」

と⾔っていてびっくりしました。ブランコにも乗れて良かったです。ゆうちゃんとあみかちゃんとみ

うと⼀緒にKmartに⾏きました。初めて⾏くところでとてもワクワクしました。あみかちゃんのホス

トマザーが送ってくれましたが、とても⾯⽩い⼈で笑いが⽌まりませんでした。かわいい服がたくさ

んあってたくさん買ってしまいました。夜はマザーと⼀緒にチキンバーガー屋に⾏きました。美味し

かったです。

今⽇は午前中、軽いプレゼンテーシ

ョンをした。ニューカッスル市の観

光名所を説明するというものだった

が、やはりプレゼンは前もって準備

しなければ前で話せないし、英語を

使うため⽇本語とは少し異なるので

来週あるプレゼン⼤会の⽤意をしっ

かりしようと思った。

私は今⽇、あみかとみうとここねと4⼈でKmart

に⾏きました。すごく楽しかったです。沢⼭服

を買いました。3,000円ぐらい買いました。円安

のおかげでお⾦がとても安いです。お⾦を

Changeしたら、97,000で1,800も⼿数料を取ら

れました。とても悲しかったです。

I ate a bread Allison gave us. After, I

made a presentation for Friday’s class.

I’m not good at making presentation

and speech, but I want to do my best. I

had kebab. It was so delicious.
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益⽥

前本

活動⽇誌04
8⽉2⽇（⾦）

今⽇は⼥⼦6⼈＋先⽣の7⼈でお昼をたべました。いつもたくさんの⼈で空いていないライブラリー

も、⾦曜⽇だからかすごく空いていました。帰りに先⽣に聞いてみたら、⾦曜⽇は全体的に休みの傾

向が多いと⾔っていて、昔の⽇本みたいに華⾦扱いなのかな？と思いました。アリソンが毎朝オース

トラリアの伝統的な⾷べ物を持ってきてくれるけど、クセが強くて出来れば普通のが⾷べたいと思っ

ていたら、今⽇はベーコンチーズパンみたいなのですごくおいしかったです。いつもはとても多く感

じるのに、みんなどんどん⾷べていたので少なく思いました。家に帰ってからホストファザーの弟？

と親といとこ？の親戚の集まりについていき、「The�Bank」というホテルで晩ごはんを⾷べました。

私と同い年の⼦がいて、この⼦はいとこ？ときくと、ホストマザーがホストファザーのむすめとたぶ

ん⾔っていて、つっこみどころはあったけど、よくわかってないふりをしました。そこ⼦が本当にか

わいすぎてやばかったです。インスタも交換しました。アイコンからかわいいし、The海外という感

じがして、良い意味で⾔葉が出ませんでした。そして多分⼩4∼中2ぐらいの⼦が、すでに⽿に2個ず

つとへそぴをあけていたので、⽂化の違いだ！と思いながら⾒ていたら、その⼦の妹の⼩3、4、5？

ぐらいの⼦もすでにピアスが開いていて感⼼しました。痛みに強くて少しうらやましかったです。メ

ニューが全部英語で難易度が⾼すぎました。

朝ごはんはサラミとピザでした。⽇本じゃありえないけど、だんだん慣れてきた⾃分に驚きつつ登

校。雲からさす光が神秘的で、写真には表現しきれない美しさがありました。今⽇からプレゼンの⽤

意も始まるらしいので頑張っていきたいです。
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活動⽇誌04
8⽉3⽇（⼟）

朝ご飯を⾷べに近くのショッピングセンターへ⾏き

ました。私はバナナマフィンを⾷べました。とても

美味しかったです。その後は、スーパーへ⾏って私

のお弁当⽤のものや、ロッキードを作る約束をした

のでその材料などを買いました。家へ戻って、部屋

を掃除し、洗濯を⼲しました。そして次はニューカ

ッスルメモリアルウォークへ⾏きました。それは海

の近くにあり、上まで登った時に⾒えた景⾊がとて

も良かったです。その次はBogey�Holeへ⾏きまし

た。岩で出来たプールがあり、すごかったです。次

に、ニューカッスルビーチへ⾏きました。近くでア

イスを買って向かいました。海の近くに市⺠プール

があり、とてもきれいな所でした。今⽇は⾊々な場

所へ連れて⾏ってもらってとても楽しかったです。

兼俊

今⽇は午前中にマーケットに⾏きました。オ

ーストラリアの景⾊は全て良くて写真映えし

ます。その⽇はなぜかとても晴れててとても

暑かったです。久しぶりに⽇ざしが強くて暑

かったので汗をかきました。お昼ごはんは、

マーケットの中にあるお店でパスタとライス

ボールなどを買いました。どれもおいしかっ

たけどレモネードが全く⽢くなくて飲みづら

く感じました。そのあとはショッピングセン

ターに⾏って洋服を⾒ました。どれも⾼かっ

たです。夜ごはんは私のリクエストでガーリ

ックシュリンプでした。おいしすぎでした。

そのあとチョバニのチョコミント味も⾷べま

した。おいしかったです。

坂元

ニューカッスルの⼤きなショッピングセンターに⾏った。服を買いたかったけど、あまり

気に⼊るものがなかったので買わなかった。そのあとビーチを3つ回った。すごく綺麗で

幻想的な景⾊だった。

倉⽥

今⽇はロハイヤとジョンとダヴィーナと⼀緒にシドニーに⾏った。

まず、タロンガ動物園に⾏った。⽇本では⾒ることのできない動物がたくさんいた。私が

⾒たかったカモノハシとハリモグラをみることができてうれしかった。動物との距離が近

くて⽇本の動物園よりも迫⼒があった。特にゴリラの迫⼒がすごかった。😲

その後フェリーに乗ってオペラハウスに⾏った。ハーバーブリッジとオペラハウスを⾒

た。フェリーの上から⾒る景⾊はすごくキレイだった。この⽇は天気もよく、動物達も活

発だった。

本当にすてきな1⽇だった。オーストラリアのいい思い出になった。ホストファミリーに

はすごく感謝している！♡♡

⽴⽯

今⽇はホストファミリーがBar�Beachというビーチに連れていってくれた。先⽇ま

でとは異なり⽇が射して暖かく泳いでいる⼈も結構いた。お昼に⾷べたフィッシュ

アンドチップスはとても美味しかった。ビーチ沿いをずっと歩いてとても疲れたの

で昼寝がとても捗った。

藤⽥（哲）

I went to Bar Beach, Ocean bath. They were very nice view. I also walked

Memorial Walk. It made me hard feeling. I learned war is wrong.
藤本
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活動⽇誌04
8⽉3⽇（⼟）

I went shopping today. It was my first time going to

a place and it was really fun. I also ate fish and

chips at that time and it was delicious. But I

drowned in the sea. I was standing on a stone and

slipped. I was so surprised that I couldn’t stop

laughing. I put the bird food on my hand and the

bird took it. Very interesting. I had a lot of fun on

my day off and was very tired. I’ll enjoy it again

tomorrow.

藤⽥（ゆ）

今⽇の朝は、フランスパンにハムとアボカドと卵がのっているパンを⾷べました。そして今⽇は学校

がないので、お⼟産を買いに⾏ったり、観光をしたりしました。初めにMortelsというお店に⾏きま

した。靴やぬいぐるみが売ってありました。お⼟産としてコアラのぬいぐるみを買いました。その

後、マーケットに⾏ったり、チャールズタウンに⾏きました。マーケットでは、⽝を散歩している⼈

が沢⼭いたり、⼿作りの物が売ってあり、とても楽しかったです。⽇本⼈がお味噌を売っていて、

⾊々お話をしました。もっと頑張ろうと思いました。チャールズタウンでは沢⼭のお⼟産を買うこと

ができました。紅茶やお菓⼦などを買いました。そのあとcolesに⾏き、夜ご飯の材料を買ったりし

ました。サーモンの⼤きめの⿂が＄42や＄19など、⾼くてびっくりしました。⽔も1本＄4ぐらいし

てびっくりです。夜はえびとアボカドサラダを⾷べました。⼀番おいしかったです。マザーが作るア

ボカドサラダがとてもおいしいので、⽇本でも作ってみたいです。

濱⽥

今⽇は、⼈⽣初のタコスをいただきました！⽣

地がクラッカーっぽいとおもっていなかったの

で新たな⾒識を得た気分です。午後からはノビ

ーズビーチにむかって、延々と続く海岸沿いの

道を歩きました。初めて⾃分の視⼒のなさを恨

むくらいには綺麗だったので、次海外に⾏く時

はコンタクトも持っていこうと思います。明⽇

は念願のシドニー！！楽しみたいです。

前本

今⽇は「CHARLESTOWN�SQUARE」に⾏きました。ホストマザーがずっと友達との予定はないのか？と聞いてき

ていたけど、ショッピングに⾏ってみたかったので、ずっとないないと⾔って、買い物に⾏きたいというと、つれ

ていってくれました。1⼈で⾏っておいでと⾔われたので、すごく⼼配で驚いたけど、⾃分のペースで回れてとて

も楽しかったです。最初に⼊った雑貨屋さんが可愛すぎて軽く1時間はいました。値段はけっこう⾼くて⾒るだけ

で諦めるものが多かったです。ダイソーの安さに本当に驚きました。安くて質がまあまあ⾼い⽇本は結構すごいん

だなと思いました。ホストファミリーとの会話は結構できるようになったけど、お店の店員との会話はまだまだだ

なと感じました。⼤体⾔っていることはわかるけど、正確には理解できなかったです。速すぎて聞き返すのも申し

訳なくて、ずっとyesと⾔っていました。KFCで10ピースのナゲットだけ欲しかったのに、なぜかコーラとポテト

も付いてきていて、本当にどうしようとなりました。それぞれでしっかり量があったので全然⾷べきれないし、飲

みきれなくて、買ったのは12時30分だったのに、全部⾷べ終わったのは17時ぐらいでした。それまでずっとチビ

チビ⾷べていました。ポテトのことを「チップス」というのが驚きました。違和感がやばすぎたけど、やっとフィ

ッシュandチップスの意味が理解できました。服屋さんの店員がめっちゃイケメンでした。それをホストファミリ

ーに⾔ったら、めっちゃ笑ってました。

益⽥
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活動⽇誌04
8⽉4⽇（⽇）

今⽇は朝からフリーマーケットに⾏きました。

毎週⽇曜は⾊々なお店が集まってフリーマーケ

ットが⾏われているそうです。そこでホストフ

ァミリーの友達と待ち合わせをして⼀緒に朝ご

飯を⾷べました。私はストロベリーパンケーキ

を⾷べました。お友達とお話できて良かったで

す。その後はショッピングモールへ⾏きまし

た。洋服屋さんをいくつか⾒て、服を2着買い

ました。買い物を何度かするうちに、最初は難

しかったけれど、オーストラリアドルでの払い

⽅が分かってきました。午後からは朝とは別の

ホストファミリーの友達のお家へ⾏きました。

とても素敵なお家で、とても優しく迎えて下さ

いました。今⽇は沢⼭の⼈に会って、お買い物

もして本当に充実していました。

兼俊

今⽇はロハイヤがコタラにあるショッピングモールにつれていってくれた。チョコレートのお店に⾏

った。チョコにはチュロスやフルーツをディップして⾷べた。私はチョコが⼤好きなのですごくおい

しかった！私は2⼈の妹にお⼟産を買った。何を買うか迷ったけど、私は2⼈にかわいいペンを買っ

た。気に⼊ってくれてうれしい。

オーストラリアに来てもう1週間が経った。初⽇より英語が聞きとれるようになったし、会話もでき

るようになったと思う。でも私の英語はまだあまり上⼿くないので、ホストファミリーの皆に⾃分の

気持ちを上⼿く伝えられなかったり、失礼な返しをしてしまっているかもしれない。私のホストファ

ミリーは本当に優しくて、私にいろんな体験をさせてくれて、すごく感謝している。⼤好きなホスト

ファミリーに⾃分の気持ちを⾃分の⾔葉で伝えられるように英語の勉強をがんばる！♡

⽴⽯

今⽇はシドニーに連れて⾏ってもらった。お昼はフォー

を⾷べた。そのあと電⾞でオペラハウスに⾏き、お⼟産

を買った。お⼟産のお会計をしようと思ったらめちゃく

ちゃ⾼かった。びっくりした。

倉⽥

今⽇は⽇本に持って帰るおみやげを買いました。妹に本

を2冊とストラップを買いました。ブルーイーというオー

ストラリアのキャラクターのストラップを買いました。

そのあと海の近くでフィッシュアンドチップスを⾷べま

した。量が多くて⾷べきれませんでしたが、とてもおい

しかったです。そのあとショッピングをして家に帰りま

した。家に帰って私はホストファミリーにお好み焼きと

豚汁を作りました。今⽇はホストマザーの息⼦と息⼦の

彼⼥と⽝が来ました。⽇本⾷を作ってあげたらおいしい

と喜んでくれました。

坂元

I went to supermarket and flea market. Flea market had a lot of things people made.

They were beautiful. I bought a bag for souvenir. I wanted to buy more, but the flea

market was 1-hour event.

藤本

I slipped again today. But I had a lot of fun going shopping with my host family

friends and the Japanese girl there, Mint, and the boys. Also, today I went to a

place where Korean products were sold and it was very interesting. I will study hard

again tomorrow.

藤⽥（ゆ）
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活動⽇誌04
8⽉4⽇（⽇）

今⽇はトーストにアボカドと卵がのっているパンとチョバニを⾷べました。今⽇はフィッシュアンド

チップスを⾷べに⾏き、またチャールズタウンでショッピングをしました。3⼈で⾷べるのに5⼈前く

らいあるものがでてきてびっくりしました。私は⿂が嫌いなのでイカを⾷べましたが、とてもおいし

かったです。多かったので、次は少なめを⾷べたいです。UGGの靴が⼀万円OFFだったので買いまし

た。あと、服やお⼟産を買うことができました。夜、マザーの息⼦と彼⼥が来るので、みうと⼀緒に

お好み焼きと豚汁をつくりました。オーストラリアでは、豚が分厚いのしか売ってなくてびっくりし

ました。頑張って薄くしたけど、難しかったです。上⼿に作ることができて良かったです。みんなに

喜んでもらえて良かったです。そして⽇本⾷について知ってもらえてうれしかったです。彼⼥たちの

⽝もとても⼤きくかわいかったです。

濱⽥

今⽇は午前中はKotaraにあるショッピン

グセンターで家族や友達へのお⼟産を買っ

た。どの商品も⽇本のものの1.5倍くらい

のサイズでとても⾯⽩かった。午後は個⼈

がテントの店を出すマーケットのようなと

ころへ⾏った。オシャレなものがたくさん

置いてあってとても楽しかった。

藤⽥（哲）

サーモンとアボカドのサンド、このオーストラリ

アで⾷べた中でぶっちぎりの上位にランクインす

るおいしさでした。まさかの電⾞がメンテナンス

でとまるという惨事、結局⾞でつれていって貰う

ことに。そこからバスやら電⾞やらでやっと着い

たシドニー。あまり⻑い時間滞在できなかったけ

ど凄く楽しかったです。オペラハウスは圧巻で、

ブリッジとの景⾊は最⾼でした。

前本

今⽇朝「Bar�Beach」に⾏きました。ホストファミリーにもおすすめされた場所だったので、すごく

⾏きたかったので、すごくうれしかったです。ホストマザーの姉か妹と⽗と誰かで⾏きました。⽇本

だと遠くに住んでることが多い気がするけど、ホストファミリーは両⽅とも親戚が近くに住んでいた

のでオーストラリアはそういうとこなのかなと思いました。「Bar�Beach」はすごくきれいで⼤きかっ

たです。⽇本でいうと12⽉ぐらいなのに、半分ぐらいの⼈がガチの⽔着で泳いでいて、めっちゃびっ

くりしました。寒いはずなのに⼊ってるし、海から上がった後「ちょ∼さむいね」と⾔っててそりゃ

そうだろとつっこみそうになりました。でもなんで⼊れるのかと普通に気になりました。君も⼊りな

よって⾔われたけど、全⼒で断って、⾜だけつかりました。普通に⽔がめっちゃめっちゃ冷たかった

です。帰ってからめっちゃ眠くて寝そうになったけど、なんとか耐えました。夜は2種類のパスタと

ポテトオムレツでボリューミーでした。すごくおいしかったけど、その前にドーナツとかチョコをも

らっていたので、普通におなかいっぱいで、少しずつしか⾷べれませんでした。定期的にお⽶が出て

いるからそこまで⽇本⾷が恋しくないです。でも、みそしると豚汁を早く⾷べたいです。夜寝る前に

⽇記を書くのでおなかが空いてきて何か⾷べたいです。チップスを明⽇買おうと思います！

益⽥
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兼俊

倉⽥ 坂元

⽴⽯

活動⽇誌04
8⽉5⽇（⽉）

昨⽇は早く寝たので、6時半に起きました。朝ご飯は⽜乳にシリアルとハチミツを⼊れて⾷べまし

た。その後歩いてバス停へ⾏って⼤学へ向かいました。午前中は他のクラスの⽣徒と⼀緒にスピー

キングアクティビティをしました。⽇本の⽅では無かったので少し緊張しました。でも、みんな優

しかったので話せて楽しかったです。午後はタラ先⽣の授業でした。ワードゲームやKahootでオー

ストラリアの事についてのクイズなどをしました。クイズに正解するとタラ先⽣がアメをくれまし

た。放課後は⾦曜のグループ発表に向けて少し準備をしました。その後は、⼤学内のケバブを買っ

て、分けて⾷べました。疲れていたのでとっても美味しかったです。明⽇はイルカを⾒に⾏くので

楽しみです。

今⽇はてっぺいとともあきが僕たちの家に遊び

に来た。家に向かう途中、初めてオーストラリ

アのセブンに⾏ってみた。売っている商品が微

妙に⽇本とは違って、やっぱり値段は⾼かっ

た。家ではポーカーなどをして、⼀緒に夜ご飯

を⾷べた。

今⽇は⼣ごはんにミートパイを⾷べまし

た。おいしかったけど量が多くて残してし

まいました。その前にパスタも出たのでお

なかがふくれて⾷べれなかったです。ま

た、いつかオーストラリアに⾏く機会があ

ったらミートパイを⾷べたいです。

今⽇は午前中にアリソンの授

業があった。アリソンが

Bulletsというお菓⼦を持っ

てきてくれてダークチョコレ

ートの中にグミのようなもの

が⼊っていた。すごくまずか

った。⽇本の友達にも試して

もらいたい。昼休みに⽇本の

お菓⼦を⾷べた。やっぱり⽇

本のお菓⼦はおいしい。

In the afternoon, I had a class with Tahla. We all played a variety of games. When I won the

game, Tahla gave me a chocolate shaped like a koala. It was very delicious. Tahla is very

beautiful and kind.
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残り⼀週間になりました。残りの時間をしっかり楽しみたいなと思います。

今⽇は2⽇ぶりの学校でした。起きるのがつらかったです。今⽇もゲームをしました。始めはAllison

（アリソン）の授業でした。オーストラリアについて、より深く知るため単語を使ったゲームなどを

しました。もっと英語が上達できるように頑張りたいです。外国⼈たちが来て、お互いに質問し合い

Yesと⾔った⼈を⾒つけるというゲームをしました。難しかったけど、終わった後Allisonに「上⼿に

なったね」と⾔われてうれしかったです。お昼は⼥の⼦たちと⾷べました。サンドウィッチとクッキ

ーとラミントンと卵でした。ハムサンドウィッチでおいしかったです。午後はタラの授業でした。⽂

字当てゲームをしたり、単語をより多く⾒つけた⼈が勝つゲームをしたりしました。とても楽しかっ

たです。放課後、図書館に⾏き、プレゼンの準備をし、ケバブを⾷べました。ケバブを売っている店

員さんがとても⾯⽩く、また会いたいです。夜ご飯は野菜スープとミートパイを⾷べました。オース

トラリアの料理を⾷べることができてうれしかったです。

濱⽥ 朝ごはん

パンとスクランブルエッグ

藤⽥（ゆ）藤⽥（哲）

活動⽇誌04
8⽉5⽇（⽉）

Today, I made dinner for my

host family. I made Japanese

food of beef and potatoes. It

was very difficult but my host

family said it was very yummy.

Very very fun.

今⽇は午前に他国から留学してきた⼈との交流があっ

た。ネイティブとの会話よりもコミュニケーションをと

るのが難しかった。放課後は咲瑠先輩と巧先輩のホーム

ステイ先に遊びに⾏った。トランプでゲームをしたりギ

ターを触ったりして楽しく遊べた。
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前本

益⽥

藤本

活動⽇誌04
8⽉5⽇（⽉）

放課後、気になっていたコンビニに⾏っ

てみました。のりまきが10ドルで売ら

れててびっくりしたけど、そのうち⾷べ

ることはもはや決定事項です。⽩⽶が恋

しくなってきました。そして道端にフジ

グランで50万の⿃が野⿃として存在し

ていることに驚きが隠せません。

今⽇ついにお昼ごはんに少し飽きてきていました。村上先⽣のタコスでもケバブでもない何かを半分

もらいました。それぞれ交換しました。本当においしかったです。最初は結構海外感があってすごく

楽しかったけど、だんだん慣れてきて、少しリンゴとサンドウィッチの組み合わせに飽きてしまいま

した。勇気を出して変えてもらうように頼もうと思いました。そして、今⽇は夜ごはんがドミノピザ

で、ピザパーティをしました。ホストファザーの両親と兄か弟とその⼦供たちでした。⼦供たちが2

才と5才ぐらいで、すごく元気でした。もう学校でヘトヘトだし、⽉曜⽇だから余計にダルくて眠か

ったけど、⼦供たちと遊ぶうちに楽しくなって、⼀緒に⾛ったりしていました。なので帰ってきてか

らの疲労がとんでもなかったです。明⽇もすごく早いので、早く寝て備えようと思います。ピザは五

種類とマカロニグラタンとガーリックパンを頼んで、＄47ぐらいでした。ホストマザーに聞いてみた

ら、オーストラリアはピザは安いらしいです。意外なところで⽇本と真逆なポイントが出てきてびっ

くりしました。本当においしくて過去⼀たくさん⾷べました。明⽇のイルカとクジラがとても楽しみ

です。スマホを落とさないように気を付けます！！

I had a class with other country

students. we communicated with them

hard. After school, Teppei and I went to

Shoru and Takumi’s host family’s house.

We did a Millionaire and Poker.
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活動⽇誌04
8⽉6⽇（⽕）

今⽇は午前中に船に乗るツアーがありました。初めにアシカを⾒ました。近くで3匹も⾒ることが出

来ました。その次はクジラを⾒ました。ジャンプした瞬間を⾒ることが出来ました。初めてクジラを

⾃分の⽬で⾒る事が出来てとても嬉しかったです。⼤きくてとても迫⼒がありました。また、イルカ

を⾒ることも出来ました。船の上はとっても寒くて、スピードが速い時は椅⼦にしがみついていまし

た。でもみんなで叫んで、ジェットコースターのようで楽しかったです。⼤学に戻ってからはアリソ

ン先⽣がティムタムというオーストラリアのお菓⼦とミロを飲みました。先⽣にティムタムをミロに

つけて⾷べる⾷べ⽅を教えてもらいました。ティムタムが温かいミロで少し溶けて、とても美味しか

ったです。家に帰ると、ホストマザーがバナナケーキを作っていてくれました。とても美味しかった

です。

兼俊

今⽇は朝早くに家を出て海に⾏きました。もうすでに船は⽤

意されてあってそれに乗って⾏きました。最初は遅いスピー

ドだったのに段々速くなっていって船酔いした⼈が3⼈もい

ました。私は、むしろ楽しかったけど少しスピードが速すぎ

るなとも思いました。でも、くじらやいるか、アザラシなど

を⾒れたので良かったです。そのあとゆうちゃんのホストフ

ァミリー宅に⾏ってクレメンタインと遊びました。でも。ク

レメンタインが⾵邪を引いていたので、前よりは遊べません

でした。⼣ごはんはタコスでした。とてもおいしかったで

す。そのあとパブロアも⾷べました。初めて⾷べるので⾷感

と味が不思議な感じでしたがおいしかったです。

坂元

今⽇はみんなでCoastXPに⾏っ

た。今まで船に乗る経験があま

りなかったのでとても楽しみだ

った。出発すると速度がめちゃ

くちゃ速くて、動物より船の速

さに圧倒されていた。クジラが

⾶んだ時にはとても感動した。

これは⽇本では体験できない素

晴らしい経験になるなと思っ

た。

倉⽥

Today I went to Newcastle Beach to do some whale watching with my friends. The boat was

very fast and little scary but it was fun. First, I saw seals. Then I saw a big seal up close. Then I

saw whales. I saw a big whale jumping. It was impressive. I was so excited. And then, I saw t

dolphins. Some dolphins were swimming happily. This was my first time experience seeing

whales, seals and dolphins in the wild. It was great to be able to see a variety of wild life up

close. I’m glad I was able to have this experience that I couldn’t have had back home in

Japan.

⽴⽯
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藤⽥（ゆ）

濱⽥

藤⽥（哲）

活動⽇誌04
8⽉6⽇（⽕）

今⽇は鯨のウォッチングに⾏きました。初めて

ボートに乗りました。とても⾯⽩かったです。

2、3回⾒れたけど、初めて⾒た鯨はとても⼤き

く、迫⼒のあるものでした。朝から海の上でス

ピードを出していたので、とても疲れました。

ですが、海がきれいなオーストラリアの海でし

かできない貴重な体験ができて、とても嬉しか

ったです。また、今⽇の夜はあみか・ここね・

みうが私の家に来て、⼀緒にご飯を⾷べまし

た。ノリで前髪を切りました。とても短くなっ

て楽しかった。ダッドがパブロアを作ってくれ

て、とてもおいしかったです。

今⽇の朝、ハムチーズトーストを⾷べました。そして今⽇はボートに乗ってクジラを⾒ることができ

る⽇で、とてもわくわくしていました。ボートは初めはゆっくりだったけど、途中から速くなってび

っくりしました。初めにアザラシかオットセイか分からないけど⾒ることができました。4匹くらい

いて、⾶び込んだりしていて可愛かったです。その後、クジラを⾒ることができました。2回もジャ

ンプしていて⾒れてラッキーです。動画に収めることができて良かったです。町の景⾊もとても綺麗

でした。昼は⼥の⼦みんなで⾷べ、今⽇もサンドウィッチと卵とお菓⼦でした。おいしかったです。

午後の授業でTimTamをココアにつけて⾷べました。ちゃんと吸うことができて、すごいなと思いま

した。溶けるのが速くて⾷べるのが難しかったです。その後クロスワードをして、プレゼンの準備を

しました。がんばりたいです。放課後、あみかとみうとゆうちゃんと⼀緒にゆうちゃん家に⾏きまし

た。パブロアやタコスを⾷べたり、前髪を切り合ったりと、とても楽しかったです。

今⽇はホエールウォッチングに⾏った。ボートに乗っ

て海の沖合まで⾏ったが、⾵と波がとても強くとても

揺れてジェットコースターに乗っている気分だった。

クジラがダイビングしているところを⾒れて、とても

よい体験ができた。
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益⽥

前本

藤本

活動⽇誌04
8⽉6⽇（⽕）

今⽇朝6時30分に起きました。⽇本でいう5時30分なので、よく起きれたなと感⼼しました。そして

港まで⾏って、クジラやイルカ、アザラシを⾒に⾏きました。動画をちょっと⾒た感じ、速すぎと思

っていたけど⾔うて倍速なんじゃ？と思ってました。そしたら全然速いし、何よりありえないぐらい

揺れました。しかも⼀回がちゃんと体に響いてくるやつで、本当にもう⽣きて帰れないんだと感じま

した。マジで海は怖いと感じました。みんな「なかなかない体験」と⾔っていたけど、正直⼈⽣で⼀

回だけでいいと強く思いました。⾏きに叫びすぎて、そこからずっとのどが痛いし、朝早かったせい

で帰りの船で全然寝てました。そしたら急に船が⽌まって、前の座席でガッツリ頭を打ちました。そ

してたんこぶになっちゃいました。クジラが少し海⾯に出てきていたり、イルカが浮いてくる場⾯を

⾒ることができて、とても盛り上がりました。でも船の下をクジラが通った時、急に上がって、船を

壊さないか本当に⼼配になって、気が気じゃなかったです。時おり海が近すぎて、⾃然を感じるとか

そういうレベルじゃなかったです。でも⼀⽣に⼀度レベルの経験ができてとても楽しかったです。

今⽇はクルーズの⽇ということで、何となくのん

びりした感じだとおもっていたら⼤間違い。迫⼒

があるっていうか⽣命の危機を感じるレベルの速

さで⽔平線に向かって⾛るというとんでも企画で

した。くじらがあまりにも⼤きくて、船の速さも

含めて今⽇は命を感じた⼀⽇でした。

We joined the whale watching. We

saw whales, seals, and dolphins.

We could take some pictures of

them. Our cruiser was very fast.

After we went back to school, we

made a presentation for Friday.

After school, I watched Spiderman

in English. It was so cool. I want to

watch it in Japanese.
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活動⽇誌04
8⽉7⽇（⽔）

Today I went to a restaurant for dining with my host family. I ate corn beef. It was so good.

After that we went to a beach. We bought ice cream. I chose boysenberry ice cream. And

then we walked on the beach eating ice cream. It was excited.

⽴⽯

今⽇は、ハチミツトーストを⾷べました。2⼈休みがいて⼼配でしたが、次の⽇学校に来ていて良か

ったです。午前は⾵船を割って⽂を作ったり、チームに分かれて数字を⾔ってでた問題を解いて得点

が多いチームが勝ちというゲームをしました。そのあと、いつものメンバーで昼ご飯を⾷べました。

今⽇もいつもと同じメニューだったけど、ハムチーズサンドウィッチでおいしかったです。サイコロ

を振って⼈⽣ゲームみたいな感じのゲームをしたりしました。夜はガーリックフランスパンとアボカ

ドサラダでした。とてもおいしかったです。その後、みうがクラシックバレエのレッスンを体験とし

て受けるので⾏きました。とても綺麗でかっこよかったです。

濱⽥

今⽇は放課後クラシックバレエのレッス

ンを受けに⾏きました。初⼼者クラスだ

ったので2週間ぶりにするレッスンでも体

に⼤きく負担をかけずに受けることがで

きました。久しぶりに体を動かしたので

楽しかったです。

坂元

⼤学で⾔葉を並び替えて⽂を作るなどのSVOCを正しい順に並び替えるというレッスンをしました。

また、⾦曜に⾏われるプレゼンの準備をしました。放課後は、ホストマザーとお買い物をしました。

ショッピングセンターへ⾏きました。まず、スーパーマーケットで家族や友達⽤のお菓⼦を買いまし

た。オーストラリアのメーカーのお菓⼦やティムタムを買いました。また、雑貨屋さんで友達に可愛

い誕⽣⽇カードを買いました。次に、キャンドルなどが売っているお店でルームスプレーを買いまし

た。においが「AUSTRALIS」でとても好きなにおいでした。今⽇は⾃分へのお⼟産や家族へのお⼟

産も沢⼭買えたので良かったです。

兼俊

⾵邪を引いた。正直昨⽇から体調が悪かったが、

海の上がめっちゃ寒かったのが原因な気がする。

マザーがお湯に薬を浮かべて蒸気を吸えと⾔って

きた。初めての体験だった。⼀⽇中暇すぎたの

で、庭で⽇光浴をしたりして過ごした。

倉⽥
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活動⽇誌04
8⽉7⽇（⽔）

今⽇はお昼にあみかとお⼟産を買いに⾏きました。友達にコアラを2体買いました。

今⽇の夜ご飯はミートスパゲッティで、とっても美味しかったです。マザーの料理はとても美味しか

ったので忘れられません。

ベイビーがチーズと⾔うと「✌」してくれます。すごくかわいいです。

今⽇はプレゼンの準備をしました。様々な動画を使って完成しました。

藤⽥（ゆ）

今⽇は朝からバルーンを⾃⼒で割るという、本当に⼼臓に悪いゲームをしました。途中から「今か

ら割りまーす」や「○○割りまーす」とか業務感が出てて⾯⽩かったです。今⽇は男⼦が2⼈が休

みで、なんとなく静かでした。やっぱり疲れはたまってきてるんだな∼と感じました。⾦曜⽇まで

には治るといいな∼と思いました。あともう3⽇ぐらいしかないのが本当に危機を感じました。2週

間って本当に早いんだ！とすごく感じました。帰りによくわからないことをずっと叫んでる⼈がい

て、怖すぎてほぼ⾛るぐらいのスピードで逃げました。やっぱり⽇本でも怖いものは、英語になる

と3倍ぐらい怖くなるんだなと思いました。それを⾒てやっぱり⺟国の⽇本に帰りたいなと思いま

した。帰ったら何したいかな？って考えてたら、⾷のことしか出てきませんでした。もし次オース

トラリアに来る機械があれば、オーストラリア版の⽇本の寿司を⾷べてみたいなと思いました。

益⽥

昨⽇命の危機に瀕したからか、体

調が優れなくて⼀⽇お休みしてい

ました。マザーが作ってくれたお

かゆには、なんと牡蠣が⼊ってい

てふつうにおいしかったです。な

んでもオーストラリアでは⼀般的

だそうで、⾷の違いを⾝に染みて

感じた1⽇でした。

前本

For lunch, I had toast sold at a convenience store

on the outskirts of the university. It was a little

expensive, but it was packed with filling and very

satisfying. In the afternoon class, I prepared for a

presentation that will be held this Friday. The bus

timetable was on a moving screen. The front of the

time table had the same timetable as in japan,

and on the back, the time when the bus bound for

_ would arrive was displayed in real time.

藤本

今⽇は咲瑠先輩と巧先輩が体調不良で休んでいた。⼀⼈でプレゼンの準備をしたが、思うように進ま

なかった。もう明⽇しか準備時間は残っていないので明⽇はがんばりたい。

藤⽥（哲）
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活動⽇誌04
8⽉8⽇（⽊）

今⽇はグループに分かれて、ゲームをしてポイントを競いました。ゲームは例えば、スク

リーンに映された絵を覚えて、ホワイトボードにその絵に何が描かれていたかを書き、そ

の多く書けた⽅が勝ち、などいうものでした。また、他にはみんなで円になってぬいぐる

みを隣の⼈へ渡して、⾳楽が⽌まった時にぬいぐるみを持っていた⼈がホワイトボードに

⾷べ物の名前を英語で書いて、次にぬいぐるみを持っていた⼈がしりとり式で続けていく

というゲームをしました。今⽇は⼤学での最後の授業でした。明⽇はアフタヌーンティー

があるので楽しみです。夜はホストファミリーとディナーに⾏きました。ピザを⾷べまし

た。とても⼤きくて2切れでお腹がいっぱいになりました。美味しかったです。

兼俊

今⽇でプレゼンの準備が終わった。放

課後は10⽉、⾃分の家に来る予定のコ

タラ⾼校のFelixと会った。ボウリング

をしたり、ピザを⾷べたりして楽しく

過ごせた。10⽉が楽しみだと思った。

藤⽥（哲）

体調はかなり良くなった。マザーがお粥を作ってくれた。とても美味しかったが、僕より

たくみのほうがお粥を気に⼊っていた。夜はお買い物に⾏ってみた。Alisonがオススメし

ていた⾷感のよく分からないチョコレートを友達⽤に2つ買った。カンガルーのお⾁も売

っていたが、あまり⾷欲はそそらなかった。

プレゼンテーション作りも結構進んできた。もうこの場所での⽣活も残り少ない。今まで

の経験をこのプレゼンテーションに活かして、⽇本と海外との違いを再確認出来たらいい

なと思う。

倉⽥

今⽇は放課後にショッピングセンターに⾏

きました。⽊曜⽇は20時まで開いています

が、本来は17時でしまるので最初は驚きま

したが働き⽅改⾰だなと思いました。私は

そこでホストファミリーに渡す⼿紙を買い

ました。あと2⽇なのでさみしい思いでい

っぱいです。

坂元
Thank you very much for the

homestay although it was for

a short period of time. I’ve

seen a lot of animals, eaten

delicious food, walked on

beautiful beaches, and done

some shopping Australia.

They are all my precious

memories. My best memory

of Australia is going to

Sydney with my host mother.

In this beautiful weather, we

went to the zoo, rode the

ferry and saw very beautiful

sights. It was really wonderful

day.

⽴⽯

今⽇は英語を使う上で基礎となる⽂法を確かめるために⾵船を使い、SVOCを正しい順に

並び替えるというレッスンをしました。昼からの授業では、明⽇⾏われるプレゼンテーシ

ョンの準備をしました。皆、おおかた表⺬する内容作りは終わっており、あとは本番に向

けてのスピーキング練習を残すのみとなりました。

藤本
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活動⽇誌04
8⽉8⽇（⽊）

今⽇、私はちょっと遠くのショッピングセンターに⾏って、⾊々⾒ていました。とて

もカラフルで、かわいいものが多く、店も多かったです。また、ショッピングセンタ

ー内に公園があって、みうとここねと⼀緒にすべり台をすべりました。クネクネして

いたので、少し怖かったけど楽しむことができました。夜ご飯は迷いに迷って、ビー

フンを⾷べました。ビーフンはとっても美味しかったです。今⽇は、ターラの授業が

最後でとても悲しかったです。最後に写真を撮れたのでうれしかったです。

藤⽥（ゆ）

ギリッギリでプレゼンを作り終

えた⾃分とてっぺい拍⼿。そし

て、なんと今⽇またあのワライ

カワセミにエンカウントしまし

た。前回と全く同じ場所にいた

のできっとお気に⼊りなのか

な？帰り道にはキバタンが今度

は群れで鳴いていて、すごかっ

たです。フィッシュアンドチッ

プスもたべました。⿂基本⾷べ

れない⾃分でもすごく美味しく

感じたのでさすが郷⼟料理だと

思いました。

前本

今⽇は帰ってきてから、晩ごはんを五分ぐらいで⾷べて、「ウ

エストフィールド」に⾏きました。⼟曜⽇に「チャールズタ

ウン」に⾏ってたので、どっちが⼤きいかなと思っていたけ

ど、パッと⾒「チャールズタウン」な気がしました。でも建

物の構造の複雑さは断然ウエストフィールドでした。ただで

さえもう疲労って感じだったので、歩きすぎて途中から⾜が

痛すぎて、椅⼦にダラーンと座っていたら、めっちゃゴツい

⼈に「Are�you�OK?」と聞かれたのでびっくりして10回ぐら

い「Yes!」と⾔いました。聞き取った感じ的に体調悪そうに

⾒えたらしいです。優しい⼈もいるもんだなとすごく感じま

した。ホストファミリーもタトゥーは海外ではファッション

として⼊れている⼈が多いと⾔っていました。⽇本では、と

⾔おうとした時にホストファザーが急に「YAKUZA!」と⾔っ

ていて本当に⾯⽩かったです。

益⽥

今⽇はトーストにアボカドとチーズとトマトがのせてあるパンを⾷べました。午前のアリ

ソンの授業ではプレゼンの準備をし、オリンピックゲームをしました。チームに分かれて

年⽉を書いたり、ジェスチャーゲームだったりと、⾃分⾃⾝間違えることが多く恥ずかし

かったですが、この失敗を元に次に繋げていきたいです。いつもは図書館で⾷べていたけ

ど、今⽇は外で⾷べました。アボカドサンドウィッチで、とてもおいしかったです。午後

はタラの授業で円になり、みんなでぬいぐるみを回していき、⽌まった⼈がしりとりの続

きを書くというゲームをしました。⾷べ物だけで難しかったです。Kahootで、オーストラ

リアのスラングのゲームをしたりしました。5位でした。放課後、ゆうちゃんとみうと⼀

緒にチャールズタウンに⾏きました。お⼟産を買ったりおそろいのキーホルダーを買った

りと楽しかったです。ゆうちゃんのホストファザーと⼀緒にゲームをしたのも楽しかった

です。タコスをフードコートで⾷べました。正確に注⽂できて良かったです。⽇本語で

「ありがとう」と⾔われてうれしかったです。

濱⽥
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今⽇はニューカッスル市役所へ⾏く⽇でした。市役所の近くのMarketownという所で友達

と待ち合わせをして、市役所へ⾏かなければならない時間まで少し買い物をしました。そ

れぞれ、家族へのお⼟産を買ったりしていました。また、海外の⻭磨き粉は⽇本と成分が

違って、⻭が⽩くなると聞いていたので⻭磨き粉を買いました。この⽇は、みんな⾼校の

制服だったので沢⼭写真を撮って、とても楽しかったです。その後は市役所へ⾏って、モ

ーニングティーがありました。とても綺麗な建物で外の景⾊も最⾼でした。⼤学へ戻って

からは、プレゼンをして、修了証書をもらい、アフタヌーンティーをしました。今⽇は2

回もティータイムがあり、沢⼭⾷べた⽇でした。また、ついに⼤学でのカリキュラムも終

わり、本当に充実してあっという間の⽇々だったと感じました。

兼俊

There were many things I wanted to talk to about and communicate with you all,

but I was not good at English so I could not do much. If I have a chance to come

to Australia again, I could like to improve my English. I’m truly graceful that in such

a short time, I was able to see so many different places and have so many

experiences. It was my first time abroad and I had a lot of worries, but thanks to

you, I had fun every day. I'm glad that I can't forget the two weeks I spent with

you. I look forward to seeing you again.

⽴⽯

今⽇はニューカッスルの市⻑さんに会うために制服で市役所に⾏きました。その前に⼩さ

いショッピングセンターに⾏ってお⼟産を買いました。オーストラリアのはみがき粉が有

名だと聞いたので3本買いました。そのあと⼤学で賞状をもらったあとアフタヌーンティ

ーでした。おいしかったです。放課後はゆうちゃんのホストファミリーと私のホストファ

ミリーでサンセットを⾒に⾏きました。とてもきれいで驚きました。そのあと海の近くで

フィッシュアンドチップスとアイスクリームを⾷べました。おいしかったです。

坂元

今⽇は市⻑訪問にCity�of�Newcastleに⾏った。市⻑さんに会うことは出来なかったが、

重役っぽい⼈が沢⼭いて、僕は今凄い経験をしているなと思った。宇部からの中学⽣たち

も来ていて、プレゼンをしていた。凄かったと思う。終わったあとのスイーツみたいなや

つが凄かった。Language�Centreに帰ったあと、プレゼンをした。これでもうAlison達に

会えないと思うと悲しかった。

倉⽥

今⽇私たちは卒業式でした。2週間お世話になった先⽣たちに感謝を伝えました。ア

リソンや、ターラたちと話しました。本当に幸せな2週間でした。終わった後は、み

んなでアフタヌーンティーでした。午後からは、私たちのファミリーとみうのファミ

リーで⼣焼を⾒に⾏き、とても楽しかったです。オーストラリアの海は本当にきれい

でした。ニューカッスルの景⾊を⼀望できてとても感動しました。

藤⽥（ゆ）
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ニューカッスル市⻑を訪れ、

中学⽣のスピーチを聞きまし

た。宇部についてのことを英

語で話してくれました。皆、

発⾳やアクセント、イントネ

ーションが良く、とても聞き

取りやすかったです。その

後、その場にいた全員でモー

ニングティーを飲みました。

⼤学に帰った後、準備してき

たスピーチをしました。その

後、Language�Centreがアフ

タヌーンティーを⽤意してく

ださいました。たくさんのケ

ーキを⾷べました。

藤本

今⽇は学校最終⽇でした。その前にニューカッスル市役所にいきました。最後まで誰がどの役職なの

かわからなかったけど、歓迎されていることは分かりました。モーニングティーが準備されていて、

⼤量のフルーツとスイーツがありました。この後にアフタヌーンティーがあるのに．．．と思いながらた

くさん⾷べました。フルーツを⾷べすぎて、もうのどがずっと痛かったです。学校に戻ってからプレ

ゼンをしました。今まで習った集⼤成だと思って、とても楽しかったです。アフタヌーンティーもた

くさんのフルーツが出て太りそうです。

益⽥

学校最終⽇でした。⾃分の⾼校の制服を着ました。マザーに

「この制服好き」と⾔われてうれしかったです。バスが来なく

て、ゆうちゃんのホストファザーに送ってもらいました。⼥⼦

みんなでショッピングをしました。お⼟産を買ったり、アサイ

ーを⾷べることができました。市⻑さんに会いに⾏きました。

会えなくて残念です。中学⽣のプレゼンは、すごく上⼿で発⾳

もよくてとても聞きとりやすかったです。デザートもとてもお

いしかったです。電⾞に乗って帰りました。2階がある電⾞に

のれなくて残念です。クラスではプレゼンの発表をしました。

緊張したけど、計画通り発表できて良かったです。そのあと、

アフタヌーンティーみたいなのがありました。みんなで楽しく

⾷事をすることができて良かったです。ゆうちゃんとそのホス

トファミリーたちと私たちのホストマザーと⼀緒にサンセット

を⾒に⾏きました。とても綺麗で⼼が癒されました。また⾏き

たいです。夜ビーチでフィッシュアンドチップスを⾷べまし

た。マザーとみうで⾷べました。イカを⾷べました。ピクニッ

クみたいな感じで楽しかったです。

濱⽥

まさかの聞き間違いで危うく市⻑(いなかったけど)より社⻑出

勤を果たすところでした。街で優雅に花を買っている暇は実は

なかったという衝撃の事実。そして市役所では話を聞く時間よ

り⽴⾷の時間が多いというとんでも待遇をうけました。宇部市

役所でも是⾮導⼊して欲しいです。ターラやアリソン、ヒュー

との別れはつらいけど、またいつか帰ってきます！絶対！

前本

午前はニューカッスルの市の

重役の⽅とお会いした。モー

ニングティーでお菓⼦を出し

てくださりとてもおいしかっ

た。午後はプレゼン発表をし

た。どのチームの発表もおも

しろかった。

藤⽥（哲）
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オーストラリア最終⽇になりました。ゆうちゃんのファミリーと⼀緒にビーチに⾏きま

した。とても冷たく、⾵が強かったです。泳ぎたかったです。最後にビーチに⼊ること

ができてうれしかったです。そのあとマーケットタウンに⾏き、お⼟産を買いました。

解散して、家のバルコニーでハンバーガーを⾷べました。最後のマザーと⼀緒に⾷べる

⾷事で悲しかったです。最後バスが来るまで、いつもやるSpot�it!ゲームをしました。負

けてしまったけど、とても楽しかったです。また3⼈でやりたいです。次こそは勝ちたい

です。マザーに感謝の気持ちを沢⼭伝えました。離れるのはとても悲しかったです。最

後マザーがサンドウィッチをつくってくれて、私の好きなアボカドサンドウィッチで最

⾼でした。

濱⽥

今⽇は朝からホストマザーと陶芸教室へ⾏きました。そこには⾊々な⼈がいて、ソフィ

ーちゃんという⼦とお友達になることが出来ました。他にも「⽇本へ⾏った事があるよ

ー。」と話しかけて下さる⼈が居たり、とても良い時間を過ごしました。その後は、湖へ

⾏きました。湖の周辺には沢⼭飲⾷店がありにぎわっていました。⼤きな湖でとても綺

麗な所でした。最後まで⾊々な場所へ連れていって下さったホストファミリーには本当

に感謝しています。シドニー空港へ着いてからは、お⼟産を買ったりして過ごしまし

た。⾶⾏機では⾏きよりもよく寝る事が出来ました。

兼俊

今⽇は最後の⽇だ。荷物をキャリーケースに詰めるが、何か忘れ物をしている気がす

る。ホストファミリーに会えなくなるのは寂しいけど、早く友達に会いたいなーとも思

う。マザーに歌を歌った時には、⽇本に帰らないで、と⾔われた。こんなに遠い場所に

僕のことを⼤切にしてくださる⼈がいるなんてとてもありがたいことだと思った。⾞移

動がめっちゃ⻑かった。

倉⽥

今⽇はオーストラリア最後の⽇でした。ゆうちゃんのホストファミリーと私のホストファ

ミリーでビーチに⾏って遊びました。冬だけどあまり寒くなくとても楽しかったです。そ

のあとショッピングセンターに⾏ってお⼟産を買いました。そのあとハンバーガーを買っ

て家のバルコニーで⾷べました。おいしかったです。そしてホストマザーとお別れをして

シドニー空港に向かいました。お別れはとても悲しくて泣きそうになりました。また会い

たいです。

坂元

今⽇は⽻⽥空港⾏きの⾶⾏機に乗りました。悲しかったです。⽴⽯
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藤⽥（哲） 藤⽥（ゆ）
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午前中はRobertとTeppeiとポーカーをした後、荷造りをしました。おみやげがあまりかさばらなか

ったので楽にできました。2:30頃にシドニー空港へ向かう⾞に乗りました。そして、⽻⽥空港⾏きの

⾶⾏機に乗りました。

ついにマザーともお別れ。最後に⽇本の歌を送りました。1

曲だけのつもりがまさかのアンコールで3曲くらい歌うとい

う、最後まで驚きのたえない2週間でした。そしてなんとか

空港にたどり着いたと思ったら、あみかから貰ったポテトが

⿐に⼊って危うく死にかけました。しかも周りは⽇本⼈とい

ういちばん最悪なパターン。ちょっと思うところはありつつ

も、オーストラリアを無事にたつことができました。

今⽇は午前中はパッキングと戦っていました。

もっと早くから準備しとけば．．．と思いながら頑

張りました。2時半ぐらいにお迎えが来て、そ

こからは直⾏でした。なんか余韻にひたる暇も

ないまま、いつのまにか⾶⾏機でした。家が楽

しみです。

今⽇で2週間のオーストラリア

⽣活が終わった。ホストファミ

リーや⼤学の⼈にはとてもよく

してもらったので感謝を忘れな

いようにしたい。みんな疲れて

少しグッタリしてたけど、⾶⾏

機でさらに疲れるので⾞で休ん

で頑張りたい。

今⽇はいよいよ出発の⽇で、午前中まではファミリーたちと

居ました。もう⼀度海に連れていってくれて、ショッピング

にも⾏きました。お昼はバーガーを⾷べに⾏きました。今⽇

が最後だと思うととても悲しかったです。家に帰り、マザー

たちとトランプやUNOをしました。私の⼤好きなChoBani

もくれました。バイバイしたくなくて⼤泣きしました。本当

にこの家族に出会えて幸せでした。次もこの家族と会いたい

です。明⽇、⽇本に到着します。とても悲しいです。
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8⽉11⽇（⽇）

⽇本に帰ることができました。家族や友

達やおばあちゃん、じぃじにたくさんの

思い出を話しました。良い経験ができま

した。

濱⽥

⽇本に着いた。⽇本⼈が多いのが少し違和感に思

えた。この2週間ちょっとで⾊んな体験ができ、⾃

分を成⻑させることができた。今回学んだことを

活かして、今後も勉強や学校⽣活を頑張っていき

たい。

藤⽥（哲）

朝の6時くらいに⽇本に着きました。⽻⽥空港でお

⼟産を買ったり朝ご飯を⾷べたりしました。久し

ぶりに⽇本⾷が⾷べれてうれしかったです。そし

て、12時くらいに宇部に着いて家族と会いまし

た。そのあと⽇本⾷をたくさん⾷べてお⾵呂にも

つかれたので幸せでした。

坂元

⽻⽥空港から宇部空港へ⾶⾏機で移動しました。家族との久しぶりの再会を果たした後

に、まずラーメンを⾷べ、おにぎりを⾷べました。とても⽇本を実感できました。まだま

だオーストラリアに居たい気持ちが強いので、ワーホリや留学などでまた⾏きたいです。

藤本

東京に着いてからは本当に暑くてオース

トラリアに帰りたくなりました。⽻⽥空

港でも少しお⼟産を買いました。家に帰

って荷物を⽚付けた後にはお寿司を⾷べ

に⾏きました。ずーっと⾷べたかったの

で嬉しかったです。

兼俊

⽻⽥に早朝について無事到着できました。

家に帰った瞬間感動でした。
益⽥

「無事に帰れました。」藤⽥（ゆ）

⽇本に帰ってきたのはいいけど、⾶⾏機を降りた瞬間から湿気を含んだ空気を⾷らって、U

ターンしたくなりました。それはさておき、この2週間で僕の英語、外国に対する⾒⽅は⼤

きく変わりました。これからも、この新鮮な気持ちを胸に頑張っていこうと思います。空

港をでたあとはすぐラーメン屋に⾏きました。もしかするといちばん感動したかもしれな

い。

前本
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留学を終えて

 私は英語を勉強することが好きで、海外での⽣活に興味があったので今回の留学を希望しました。

⾶⾏機で宇部市を出発した時は、不安になると共に、これから始まるオーストラリアでの⽣活がとて

も楽しみでした。ホストファミリーや現地の⽅との上⼿くコミュニケーションが取れるのかという不

安がある反⾯⼈⽣で初めて⽇本を出て海外へ⾏ける事をとても嬉しく思っていました。

 シドニー空港からバスでホームステイ先へ向かう間、ホストファミリーはどのような⼈なのだろ

う、上⼿くやっていけるのかと、とても⼼配でした。しかし、本当にやさしく迎えて下さって、その

お陰で私は毎⽇頑張る事ができました。私のホストマザーはおしゃべりが⼤好きで、沢⼭の事を私に

教えてくれました。私が英語で理解できなかった時には、翻訳アプリを使ったり簡単な単語に⾔い換

えて会話してくれました。ホストファザーは毎⽇晩御飯を作ってくれました。とても料理が上⼿で特

にチャーハンが美味しかったです。⽇本のお⽶と少し違うのですが、オーストラリアでもお⽶を⾷べ

る事があるのだと驚きました。⼆⼈は私を沢⼭の場所へ連れて⾏ってくれました。美しいビーチや、

市場、友⼈のホームパーティーなど⽇本では⾒られない景⾊を⾒て、新しい経験を沢⼭しました。ホ

ストファミリーには本当に感謝していて、英語をスラスラと話せるようになってまた会いに⾏きたい

と思います。

 また、ニューカッスル⼤学での授業は本当に楽しかったです。先⽣はいつも明るくて私たちが楽し

く英語を学べるようにして下さいました。⼤学なので⾼校と違い施設が⼤きくお店も充実していまし

た。放課後にケバブを買って⾷べたりと⽇本とは全く違う学校⽣活を送り、本当に充実した毎⽇を過

ごす事が出来ました。

 この２週間で成⻑を感じた場⾯が沢⼭あります。例えば、オーストラリアに来て１⽇⽬はホストフ

ァミリーの英語が速くて聞き取るのが難しかったけれど⽇を重ねるにつれて分かるようになりまし

た。また、⼀⼈で買い物をする事も出来るようになりました。初めはオーストラリアドルの使い⽅が

よく分からなかったけれど帰る頃には買い物も全く緊張しなくなっていました。このように、毎⽇新

しい事が出来るようになっていき⾃分の成⻑を感じました。

 最後に、私は留学して本当に良かったと思っています。想像以上に毎⽇が楽しく、濃い思い出のつ

まった２週間でした。この経験のお陰で将来の選択肢の視野が広がったように思います。これからも

沢⼭の事にチャレンジして、出来ることを増やしていきたいです。
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宇部⾼等学校 ２年 倉⽥ 咲瑠

未来を広げる海外留学

 オーストラリアに着いて初めに感じたことは、⽇本との空気感の違いでした。それは、建物の特徴

の違いや、存在している⼈間の顔の違い、そして海外への期待による世界の⾒え⽅の違いから、その

ように感じたんだと思います。もう⼀つは空気そのものの違いです。⽇本に居たときは夏で湿気も多

く、暑さに耐えながら⽣活していました。しかし現地は冬です。正直そこまで寒くないだろうと思

い、暖かい服を持っていってなかったので、最低５度の気温には苦労しました。

 ホストファミリーの家に到着したときが不安のピークでした。⼤⼈と離れて⾃分の⽿だけを頼りに

⺟国とは違う⾔語を聞きとるというのは、最初は負担が⼤きかったです。でもそれ以来⼤きな不安を

感じたことはありません。ファミリーは全員が私達のことをあたたかく迎え⼊れてくださいました。

 学校⽣活は意外と簡単でした。どんなことを学ぶのかなと思っていましたが、授業内容で特に困っ

たことはありません。みんなで⾒に⾏ったコアラやクジラなどはとても⼼に残っています。コアラを

⾃らの⽬で⾒られる機会なんてそうそうありません。クジラは私達のボートの横で⾶んでいました。

それはとてもラッキーだったらしく、⼀⽣の思い出です。

 週末には、ホストファミリーとシドニーに⾏きました。私は都会が⼤好きなので、この⽇をずっと

楽しみにしていました。⾞の⻑旅を終え、とてもおいしいフォーを⾷べ、⼆階建ての電⾞に乗ってシ

ドニーに到着しました。⾼校２年⽣でシドニーに訪れることが出来るなんて感激でした。いつか絶対

にあの場所にもう⼀度訪れたいです。

 今回の留学で私はたくさんのことを経験しました。その全てが私を少しずつ変えたような気がして

います。実際に海外を体験することで、これからの私の未来がとても広くなりました。今回の経験を

かてに、将来は世界で活躍できる⼈材になります。
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宇部中央⾼等学校 １年 坂元 美潤

オーストラリアの思い出

 私は、今回初めてオーストラリアに訪れました。今までオーストラリアについてくわしく調べたこ

とはなかったけど、今回の短期留学に参加できることを知り、オーストラリアの⽂化やオーストラリ

ア⼈の常識・価値観などを調べました。調べただけでも⽇本とは違う⾷⽣活や常識がたくさんでてき

ました。

 実際にオーストラリアに着いて留学前に調べた⽂化などがあるのかを⽣活して体験してみました。

私は、留学前に⾷⽂化を調べたところ「フィッシュアンドチップス」と「ミートパイ」がでてきまし

た。オーストラリアに来て１週間が経った⽇曜⽇海の近くの「SEAFOOD」というところで、フィッ

シュアンドチップスを⾷べました。⽇本と特に変わらないフライドポテトの上にタラのような⽩⾝⿂

を揚げたものがのっていました。⿂がふわふわしていてとてもおいしかったですが、⼀つの量が多く

て⾷べきれませんでした。そのためのリベンジとして帰国する前⽇にもう⼀度⾷べました。その⽇は

⾷べきることができましたが、やはり多かったです。その後、ビーチの近くのアイスクリームショッ

プに⾏ってチョコレートアイスを⾷べました。その⽇はホストファミリーとたくさん会話することが

でき、とても良い思い出になりました。

 私の⼀番の思い出は、オーストラリアに来た初⽇にホストファミリーが「ノビーズビーチ」という

ビーチに連れて⾏ってくれたことです。初⽇ということでとても緊張していましたが、ビーチと⼣焼

けの美しさに⼼が癒され、緊張もほぐすことができました。また、帰国する⽇にもビーチに⾏きまし

た。少し海に⼊ってみましたが⽇本の冬の⽔温より温かく気持ちがよかったです。

 私は今回の短期留学を通して次の進路を考える上で少し視野が広がりました。留学前は将来、国際

関係を学べたらいいなと思っていましたが、帰国後の今は、よりその気持ちが強くなっています。そ

して将来は、英語を使った職業に就きたいと思っているので、これからも将来の夢のために努⼒し続

けたいと思います。
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宇部商業⾼等学校 ２年 ⽴⽯ 愛美⾹

留学の思い出

 私達は７⽉２７⽇からの２週間、宇部市の姉妹都市であるオーストラリアのニューカッスル市に留

学に⾏きました。ニューカッスル市は、シドニーから⾞で２時間ほどの場所にあり、きれいなビーチ

が多くあることで有名です。私もホストファミリーと⼀緒にビーチに⾏きましたが、とても広くてき

れいでした。平⽇はニューカッスル⼤学のランゲージセンターというところで授業を受けました。授

業はゲーム形式のものが多く、みんなで楽しく英語を学ぶことができました。放課後や休⽇はホスト

ファミリーの⽅とすごすことが多かったです。私のホストファミリーはショッピングやビーチなど⾊

んなところにつれていってくれました。オーストラリアで⾊々な経験ができたのはホストファミリー

のおかげだと思います。

 今回の留学を通して、⾃分が⼀番成⻑したと思うところは、積極性です。私は初対⾯の⼈と話すの

があまり得意ではなかったけど、⾃分の英語⼒を⾼めるために現地の⼈に話しかけたり、ホストファ

ミリーや学校の⼈との会話を通して⾃分から積極的に話すことができるようになりました。また、オ

ーストラリアの⽂化にふれることで⽇本ではあたりまえだったことが海外ではあたりまえじゃなかっ

たり、⽇本とはまったく違う習慣を体験して、毎⽇新しい発⾒をすることができました。

 私がオーストラリアですごす中で⼀番⼼にのこっていることはホストファミリーの⽅と⼀緒にアイ

スクリームを⾷べながら夜のビーチを歩いたことです。ビーチがすごくキレイで感動しました。⽇本

では絶対にできない体験なので、オーストラリアでこのようなすてきな体験ができとてもうれしかっ

たです。

 今回の留学を通して本当にたくさんの体験をし、⾃分を成⻑させることができました。またこのよ

うな機会があれば、さらに英語⼒を⾼め、より多くの⽂化について学べるようにがんばりたいです。
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宇部中央⾼等学校 １年 濱⽥ ⼼寧

成⻑したこと

 私は、この留学を終えて成⻑したと感じる瞬間が沢⼭ありました。留学中の２週間の様⼦を元にし

て伝えようと思います。

 留学が決まったと先⽣から教えてもらったときは、嬉しい気持ちでいっぱいでした。初めて海外に

⾏ける嬉しさ、現地の⽣活を実際に経験できる嬉しさなどで舞い上がる気持ちでした。英語勉強アプ

リで勉強をしたり、オーストラリアについて深く知るため⾊々と調べました。しかし、⽇数が近づい

ていくにつれて嬉しい気持ちよりも不安な気持ちが⼤きくなりました。現地の⼈と上⼿にコミュニケ

ーションができるかなどの不安な気持ちのままオーストラリアに⾏きました。現地に着いたときは初

めての経験を沢⼭することができ、不安など忘れ楽しむことができました。だけど、店員さんや街を

歩く⼈など話すスピードが速くて何を⾔っているのか全然わかりませんでした。なので注⽂するとき

は、画像を⾒せたり、翻訳機能を使って伝えることしかできませんでした。ホストファミリーに会っ

たとき⾃⼰紹介は上⼿にできましたが、⾃分の思いを英語で伝えることがむずかしかったです。初め

ての⾷事は⾃分から会話することができず、相⼿からの質問に答えることしかできませんでした。あ

る⽇、ホストマザーがゲームをしようと誘ってくれました。それは「Ｓｐｏｔ ｉｔ」というカード

ゲームでした。このゲームをしたことでより仲を深めることができました。より⽣活に慣れるため、

分からないことは翻訳機能を使ってでも理解できるように沢⼭質問することを⼼がけました。そのお

陰で、前よりも少しですが会話の理解をすることができたり、⾃分の思いを英語にして伝えることが

できるようになりました。⾷事中も前より会話をすることが多くなり楽しい空間をつくることができ

ました。分からないことがあったときその場で⾃分で考えて⾏動することも⼤切ですが、誰かに⾃分

から質問をしコミュニケーションをたくさんすることが⼤切だとこの留学で学び、⾃分を変えること

ができました。⽇本でも積極的に⾏動しようと思いました。

 何事にも積極的に取り組み諦めないことが⼤切であることを改めて考え直すことができました。⾃

分を変えるには、挑戦したことないことを失敗を恐れず⾏動しようと思いました。強い⾃分をつくる

ため、成⻑させるために⾊々なことにチャレンジしたいです。
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宇部⾼等学校 １年 藤⽥ 哲平

オーストラリアでの思い出

 今回のオーストラリア留学で私はいろんな体験をすることができ、たくさんの思い出を作ることが

できました。

 オーストラリアに着いてすぐは思っていたより寒く、またシドニーなど都会でも⾃然が豊かなこと

に驚きました。ホームステイ先ではマザーのMeganがカップケーキを作ってもてなしてくれました。

カップケーキはとても美味しく、ファザーのRobertやMeganの2⼈と話しているうちに⾃分はオース

トラリアに来たんだという実感を持つことができました。

 オーストラリアに来て最初に驚いたことは、バスが停留所の名前を⾔ってくれないことです。⾃分

たちが降りる停留所がわからないため、最初の⽅はずっとグーグルマップを⾒て降りるタイミングを

⾒ていなければならず、とても不安になりましたが２週間の間でバスの乗り間違えや、降りる場所を

間違えたりすることがなく無事何事もなくバスを使うことができました。

 ⼤学では英会話やミニゲームをすることが多く、楽しく英語を使うことができました。⼤学での⼀

番の思い出はAlison先⽣が持ってきてくれる⾷べ物を⾷べることです。コアラチョコなど美味しいも

のもあれば、ベジマイトなどの少し新鮮な感じのものも出してもらいいろんなオーストラリアの⾷べ

物に触れることができました。

 ⼤学のプログラムの⼀環でオーストラリアの⾃然に触れる機会もありました。ブラックバットとい

う動物園に⾏きカンガルーやコアラ、エミュー、ワラビーなどオーストラリアの動物を実際に⾒るこ

とができました。テレビや本、スマホの画⾯からしか⾒たことなかったコアラはとても可愛くて⽇本

に持ち帰りたくなるほどです。⾃然に触れる機会としてホエールウォッチングもありました。ホエー

ルウォッチングではボートに乗って海の沖合まで⾏き、野⽣の鯨やイルカ、アシカなどを⾒に⾏きま

した。ボートの上は波や⾵による揺れがとても強く、とてもスリリングな体験ができました。鯨がダ

イブしているところを⾒たことはオーストラリアでの１、２を争うくらいの思い出です。

 コタラ⾼校のFelixくんと⼀緒に遊んだことも良い思い出になりました。ボウリングをしたり、⼀緒

にピザを作ったり、お互いの趣味や⽇本とオーストラリアについての話をしました。同年代の⼈と話

すことはやっぱりとても楽しかったです。

 オーストラリアではこのようにたくさんの良い体験をすることができ、英語にたくさん触れられま

した。このような機会があったことに感謝して今後も⾃分の英語をもっと⾼められるよう頑張りたい

です。
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⼭⼝県鴻城⾼等学校 ２年 藤⽥ ゆう

初海外inオーストラリア

 私は県外にあまり⾏く事が無く初海外です。２週間の留学はすごく楽しみで、⾏くと、不安もあ

り、⽇本を出国してオーストラリアに着いてホストファミリーに会った時は緊張しかありませんでし

た。

 １⽇⽬は海や家族の紹介や部屋の使い⽅を教えてもらいました。私はこのような体験ができる事に

感謝して１⽇をすごして⾏こうと思います。

 私には⼤きく２つの思い出が⼀番⼼に残っています。

 ⼀つ⽬は２回⽬の海に⾏った時、浅瀬だと思って⽯渡りをしていて、マザー達の場所に戻ろうと思

って⽯を戻っていた時にすべってこけた事です。冬の海はとても冷たく、服はビチョビチョで、マザ

ー達は笑いと⼼配で⾊んな感情があったみたいですが、私は頭の中は「オーストラリアでおぼれ

た？！」ってなっていて、⾃分⾃⾝も困惑でした。でも、たのしかったからオールＯＫ！です。マザ

ーは「動画とっておかないといけないね！」と⾔っていました。本当に⾯⽩かったです。

 ⼆つ⽬はホストファミリー達と⼣焼を⾒に⾏った事です。オーストラリアの⼣焼はとても美しく、

感動しました。海の静かな⾳、⾞の⾳、⽬の前には美しい景⾊、そして⼤好きなホストファミリー

達。こんなに幸せな時間は今までで初めてで、涙が出そうになりました。

 私はこの２週間で多くの事を学びました。異⽂化を多く知ることが出来、社会に役⽴つ事を学ぶ事

が出来、とても嬉しかったです。

 オーストラリアのでの⽣活は楽しい事がほとんどで、⼤学の授業も先⽣たちが分かりやすく教えて

くださり、とても楽しくすごせました。ここで学んだ事を次の⽬標に⽣かし、またここに戻ってこれ

るように頑張りたいと思います。⼈⽣で⼀番たのしい思い出になりました。
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宇部鴻城⾼等学校 ２年 藤本 知幸

オーストラリアの２週間

 私たちは２週間という⻑くもあり、短くもある期間、宇部市の姉妹都市であるオーストラリアのニ

ューカッスル市に滞在しました。

 まず初⽇は約半⽇にもなるフライトの後、⾞で２時間かけてシドニーからニューカッスルへと⾏き

ました。はじめにこれからお世話になるホストファミリーと会いました。次の⽇からニューカッスル

⼤学のランゲージセンターでレッスンが始まりました。レッスンは午前と午後の２コマあり、それぞ

れ９時３０分から１１時３０分と１時から３時の２時間でした。私がお世話になったホストファミリ

ー宅からランゲージセンターまではバスを乗り継いで約１時間でした。そのため、１１時に寝て、６

時３０分に起きるというとても健康的で規則正しい⽣活を送ることができました。ランゲージセンタ

ーでのレッスンは主にアリソン先⽣が担当して下さいました。レッスン内容は英語、英会話の基礎の

部分を重点的にしたり、他の国の⽣徒と交流することでした。また、１週⽬にはブラックバット動物

園に⾏き、２週⽬にはホエールウォッチングをしました。ブラックバット動物園では、コアラやカン

ガルー、エミュー、ウォンバットなどのオーストラリアを代表する動物を⾒ました。ホエールウォッ

チングではイルカやアザラシ、そしてクジラが潮を吹いたり、海に⾶び込んだ姿を⾒れることはなか

なかないらしく、とても良い経験をすることができました。

 ようやくオーストラリアでの⽣活になれた頃にはもう⽇本に帰る時間になっており、オーストラリ

アのことが恋しくなっていたのを覚えています。僕の将来の⽬標にもなっている、「オーストラリア

に再び訪れる」を今すぐにでも達成できるようにこれからも努⼒を積み重ねていきます。
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宇部フロンティア⼤学付属⾹川⾼等学校 ２年 前本 巧

僕とオーストラリア

 僕はこの留学を通し、⼤きく２つの事を学びました。

 ⼀つ⽬は、多⽂化共⽣についてです。この点において、オーストラリアは各国より何歩も先を進ん

でいると強く感じました。その理由の⼀つは、スーパーマーケットです。僕はホストマザーの買い出

しについていかせてもらう事が多かったのですが、向かった先のお店には必ずと⾔っていいほど外国

の⾷品コーナーがありました。⽇本にもない訳ではありませんが、規模と品ぞろえが⽐べ物になりま

せんでした。⽇本のみならずミャンマーやベトナムなど幅広く対応しており、実際にそのコーナーに

は特に⾊々な⼈種の⽅々が⾒受けられました。このような細かな所が、オーストラリアにおける多⽂

化共⽣を⽀えているのだと感じました。

 ⼆つ⽬は、英語や「外国⼈」とされる⽅々に対しての⾒⽅です。僕は出国する前、⾃分にとって外

国⼈の⽅は、⾃⾝の英語を試す挑戦相⼿の様なイメージでした。しかしホストファミリーを始め、

⾊々な⽅と触れ合っていく度に、⽇本出⾝ではない⼈を「外国⼈」とくくるのはどうなのかと思いま

した。⼈種はもちろんのこと、当たり前のようですが⼀⼈⼀⼈に性格があって違う考えを持っていま

す。今回、⽣活していく中でそれを強く感じました。これからは、海外の⽅だけでなく⽇本⼈に対し

ても、偏⾒を持たず⼀⼈⼀⼈を尊重した接し⽅をしていきたいと思いました。

 また、⼈に対する⾒⽅⾃体も⼤きく変わりました。出国前、僕は⼈⽬を気にして⾃分を出し切れな

いことがよくあり、それを治したいと思いつつ、⾃分ではどうしていいか分からない部分が多かった

です。しかし、この留学では⼈は決して最初から消極的に僕を⾒ていないと理解することが出来まし

た。この点をしっかり活かして、今後の発展に繋げたいと思います。

 この２週間を通して僕には⼀つ夢が出来ました。それはオーストラリアに住むことです。そのため

にまずは英語についてもっと知り学ぶ必要があります。この度の留学では、その全⼟を⾒て回ること

が叶わなかったので、いずれ別の地域も訪れたいと強く感じています。明⽇と⾔わず今⽇から貪欲に

学び、⼀歩ずつでもこの⼤きな夢に向かって進んでいきたいと思いました。
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慶進⾼等学校 １年 益⽥ 幸奈

オーストラリアで学んだ事

 私はこの旅で、⽂化の違いを理解しながら楽しむという⽬標をたてていました。⽇本と違う所はと

てもありました。代表的なのは、家で靴を脱がないことや交差点で信号機の代わりに⻩⾊い看板があ

って、そこに⾏けば⾞が⽌まってくれて渡れるというのもありました。正直、最初の１週間は楽しむ

の前に⽂化の違いに困惑したり、何か間違った事をしていないか緊張の⽅が⼤きかったです。当たり

前だけど、⾔語の主が英語で、すごい⾃信があったわけじゃなかったので、それも緊張の原因でし

た。ホストファミリーは優しくゆっくり話しかけてくれるけど、⼀歩外に出たら、やっぱり私が留学

⽣だと知らないので、スピードが速すぎました。出発前は、なんとなく留学の準備といったら単語や

語いの確認だと思っていたけど、２週間たって、リスニング⼒が⼀番⼤事だと思いました。聞き取れ

ないと会話も始められないし、結局相⼿を困らせてしまうと感じたからです。伝えるためにはたくさ

んの⾔い⽅を知っていることにこしたことはないけど、オーストラリアの⼈も、こっちが⾔おうとし

ていることをなんとかくみとろうとしてくれるので、まずはリスニング⼒だなと、今回すごく感じま

した。

 私のこの旅での⼀番の思い出は、ホストファザーの親戚達としたピザパーティーです。⼤体のご飯

はおいしかったけど、オーストラリアらしいジャンキーなもので、しかも⽇本のとほぼ同じ味で、⾷

べてすごく安⼼しました。しかも４種類のピザとマカロニグラタンとすごくおいしいフレンチのサラ

ダをたのんで、４，５００円ぐらいだったので、安すぎてびっくりしました。次⾏く時は、オースト

ラリアの⾷べ物にもっと挑戦しようと思いました。

 ハードルが結構たかいものだと感じていた留学が⾝近なものなんだと今回思いました。次はもっと

リスニングをきたえて再訪したいです。
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宇部フロンティア⼤学付属⾹川⾼等学校 教諭 村上 美⾥

姉妹都市短期留学を終えて

 まずは、今年度より新たに始まった、姉妹都市短期留学⽀援事業に引率として関わるという⼤変貴

重な機会を与えていただいたことに感謝の意を⽰したいと思います。

 初年度ということもあり⼿探り状態ではあったが、参加⽣徒10名全員にとって素晴らしい研修とな

るように全⼒でサポートをすることを第⼀の⽬標とした。私⾃⾝、学⽣時代の交換留学でオーストラ

リアに滞在して以来、今回が２回⽬のオーストラリア訪問となった。⼆⼗数年前とは⼤きく変化した

オーストラリアを⽬にし、新たな発⾒や驚きがあったと同時に、さらにこの国の魅⼒を⼤いに感じる

良い機会となった。

１．はじめに
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 参加⽣徒はニューカッスル⼤学構内にあるランゲージセンターで、平⽇の午前２時間、午後２時間

の１⽇計４時間のスタディ・ツアー・プログラムを２週間受講した。

 経験豊富でパワフルなAllison先⽣が、４技能融合型の様々なアクティビティを含めた実践的なレッ

スンを提供して下さり、⽣徒たちは終始楽しみながら英語⼒を⾼めることができた。また、⽣徒たち

が特に楽しみにしていた、教育学部⽣Tahlaによるレッスンは、ゲームやICTの活⽤を中⼼とした和気

あいあいとしたもので、現地の学⽣との交流は参加⽣徒にとって刺激的なものであったと感じてい

る。

 レッスンの合間のティータイムには、発酵⾷品VegemiteやスポンジケーキLamingtonといったオー

ストラリアならではの⾷べ物に挑戦したり、オージー流のTim�Tam�Slamという⾷べ⽅を教わったり

するなど、現地の⾷⽂化についても実際に体験する機会が多くあり、味や触感に驚きを感じると同時

に⽇本⾷の良さを再認識した参加⽣徒も多くいたようだ。

 ⽇々の出来事をReflective�Journalとして提出する課題は、取り組みやすい内容であり、かつ、毎回

Allison先⽣からのフィードバックもあったため、参加⽣徒にとってはライティング能⼒の向上につな

がる絶好の機会であった。

２．ニューカッスル⼤学ランゲージセンターでの研修
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 プログラム最終⽇にはオーストラリアの魅⼒を紹介するグループ・プレゼンテーションが予定され

ており、レッスン中だけでなく、放課後も⼤学図書館で資料の準備をするなど、意欲的に取り組む姿

が⾒られた。本研修の集⼤成となる発表会では、全員が英語で堂々とプレゼンをすることができ、参

加⽣徒にとっては⼤きな⾃信となったのではないだろうか。

 ランゲージセンターでの学びだけでなく、コアラやカンガルーといった陸上動物を間近に⾒ること

ができたBlackbutt�Nature�ReserveへのExcursionや、クジラやイルカといった海洋⽣物に出会えた

CoastXP�Encounter�Tourを通して、オーストラリアの⼤⾃然を肌で感じることができたことも貴重な

体験であったと感じている。

 ２週間の研修を通して、全般的な英語⼒の向上はもちろんのこと、オージーイングリッシュやオー

ストラリアの⽂化、⾃然についての知識を深めることができたことは、参加⽣徒にとって最⼤の財産

となったと確信している。

 研修中には、⽇本への留学経験もあるニューカッスル⼤学副学⻑Kent�Anderson教授との⾯会や、

ニューカッスル市役所表敬訪問の機会もあり、オーストラリアと⽇本の関係の深さを⼤いに感じたと

同時に、友好の懸け橋としての重責も感じた。

３．ニューカッスル⼤学副学⻑⾯会、ニューカッスル市役所表敬訪問
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 参加⽣徒だけでなく、引率教員も⼀般家庭に２週間ホームステイをした。朝⾷はトーストやシリア

ル、オムレツ、果物など、昼⾷はタッパーやジップロックにサンドウィッチ、ケバブ、マフィン、ト

ルティーヤ、チップス、果物やお菓⼦などを詰めたもの、⼣⾷はステーキ、ミートパイ、フィッシュ

アンドチップス、キッシュ、ピザ、チャーハン、カレー、サラダ、蒸し野菜、デザートなど、各家庭

によって多種多様な内容でおおむね⽣徒たちも満⾜していたようである。個⼈的な感想としては、⼆

⼗数年前と⽐べて全般的に健康志向で味のバリエーションも豊富になっていると感じた。

 実際の⽣活においては、やはり家の中でも靴を履いたままという家庭が多かったようで、⽣徒たち

は⼾惑いながらも順応していったようである。また、シャワーの時間の短さや洗濯回数の少なさ、就

寝時間の早さなど、⽇本の⽣活とは違う習慣にも慣れるのに時間がかかったようであるが、環境に優

しい、ストレスの少ない、ゆったりとしたオーストラリアの⽣活スタイルには⽇本⼈も学ぶべきとこ

ろが多くあるように感じた。週末にはシドニーや動物園、ビーチやマーケットを訪れるなど、ホスト

ファミリーと濃密な時間を過ごすことができ、参加⽣徒にとって⼀⽣の思い出となったに違いない。

 ホームステイ中の⼼温まるもてなしに対する感謝の気持ちを込めて、最終⽇にはホストファミリー

に⼿紙や花束などをプレゼントした⽣徒もおり、オーストラリアに第⼆の家族ができたことを喜ぶと

同時に、近いうちに是⾮また戻って来たいと感じるほど充実したホームステイであったようだ。

 参加⽣徒10名は渡航前に設定した各⾃の⽬標達成に向けて、事前準備をしっかり⾏い、研修中も少

しでも多くのことを吸収しようと努⼒していた。この度の１６⽇間に及ぶ短期留学は、どの⽣徒にと

っても実りある、今後の⼈⽣を⼤きく変える可能性を含んだ、価値ある経験となったと確信してい

る。コミュニケーションが思うように取れず悔しい思いをした経験も今後の成⻑に繋げてくれるだろ

う。参加⽣徒のさらなる⾶躍を期待したい。

 私⾃⾝にとっても、参加⽣徒と共に過ごした１６⽇間は新たな学びや刺激の連続であった。引率を

通じてランゲージセンターでの学びを直に⾒る機会に恵まれただけでなく、ホームステイ体験、⽇々

のバス通学、コタラ⾼校での授業⾒学、美術館巡り、バレエレッスン体験、⾃然体験、様々な⼈々と

の温かい交流といった、⽇本では到底体験できないような素晴らしいことを数多く体験でき、価値観

がさらに広がったと感じている。この経験を教育現場で還元するだけでなく、私⾃⾝の今後の⼈⽣で

も是⾮活かしていきたい。

 最後になりましたが、このような素晴らしい研修の機会を与えて下さったすべての関係者の皆様に

⼼から感謝申し上げます。今後も宇部市とニューカッスル市の姉妹都市関係が末永く続き、両市がま

すます発展していくことを、そして、本研修のさらなる充実と、参加⽣徒の各⽅⾯での活躍を⼼より

祈念しております。

４．ホームステイ

５．おわりに
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宇部市観光スポーツ⽂化部観光交流課 ⼩野 健次郎

事業を振り返って

 6⽉24⽇、所属学校⻑からの推薦を得た⽣徒10名が事前説明会に集まった。市内在住ということ以

外、学校・学年・バックグラウンドなど、全てが異なる⽣徒たちが集まり、事業の実施主体として、

また、引率者として、これから先どのような２週間が訪れるのかと期待もありながら不安もあった。

さらに、本事業の実施⾃体が初年度ということもあり、現地の情報、語学学校での授業の詳細、ホー

ムステイ先の情報についてなど、渡航直前まで不確定な要素が多く、⽣徒や保護者の⽅々には多くの

⼼配をかけてしまったことと思う。

 そのような中、7⽉7⽇のキックオフミーティングには、⽣徒全員が参加してくれた。引率者を含

め、⼀緒に⾏くメンバーが⼀体どういう⼈なのか、好きなものは何なのか、現地でどういうことに取

り組みたいかなどを共有することで、お互いの親睦を深めた。

 そこから約3週間後、出発の5⽇前には、全員で宇部市⻑を表敬訪問した。市⻑、宇部市議会議⻑及

び宇部市・ニューカッスル市姉妹都市友好協会副会⻑の前で、⾃⼰紹介とともに、各⾃が留学の⽬標

を発表した。声に出して他⼈に伝えることで、⽬標が明確になっただけでなく、普段なかなか会うこ

とのない⽅々からの激励の⾔葉を受け取ったことで、⽣徒たちの留学に対する意識が⾼まったに違い

ない。

 7⽉27⽇、いよいよ出発のときを迎えた。⼭⼝宇部空港から⽻⽥空港、そして翌⽇のシドニー空港

まで、特に⽬⽴ったトラブルはなく、意外とすんなりとたどり着いた。引率者として、まずは何事も

なく全員が無事にオーストラリアに到着したことに安堵したというのが正直な思いだった。初めて⾶

⾏機に乗る⽣徒、初めて国際線に乗る⽣徒、どの⽣徒もこれから始まる留学⽣活に対し、様々な思い

を抱いていたと思う。しかし、特に不安を⾒せる様⼦もなく、空港内や機内ではそれぞれが楽しそう

に過ごしていたのが印象的だった。

 シドニー空港到着後は、専⽤⾞でニューカッスル市へ向かった。⾶⾏機であまり寝られなかったの

か、移動中は多くの⽣徒が眠りについていた。約3時間の移動を経て、最初のホームステイ先に到着

した。そこからは10分程度の間隔で順番にホームステイ先に到着し、それぞれがホストファミリーと

の対⾯を果たした。到着の順番が事前に知らされていなかったため、⼈が少なくなるにつれ、⽣徒た

ちは「次は誰の家に着くのだろうか」と不安気に⼝にしていた。おそらくこの2週間での緊張のピー

クはここだったのではないだろうか。
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 翌⽇からはニューカッスル⼤学ランゲージセンターでの授業が始まった。初⽇ということもあり、

ホームステイ先からホストファミリーの⾞で送ってもらったり、翌⽇からの通学に備えてホストファ

ミリーと⼀緒にバスに乗って来たりと、それぞれの⽅法で通学してきた。⽇本の路線バスとは異な

り、ニューカッスル市のバスでは、停留所を知らせる⾞内アナウンスや表⽰がないため、バスの経路

や⾃分で降りる停留所の⽬印となるものを覚える必要があった。この不⾃由さが、改めて⽇本の親切

さを感じさせる良い機会となった。

 ランゲージセンターでは、全員で⼀つのクラスとなり、基本的に午前と午後にそれぞれ2時間の授

業が⾏われた。⼤半の授業を担当するメインの先⽣と現役⼤学⽣による授業があり、どちらも英語を

楽しく学ぶためのプログラムが組まれていた。普段から学校で英語を学習していることもあり、⽣徒

たちにとって、⽂法はそこまで難しいとは感じなかったようだ。その⼀⽅で、リスニングやスピーキ

ングなど、瞬発的に聞きとって話さなければならない状況においては、英会話の難しさを実感した⽣

徒もいたようである。

 また、2週間のプログラムには2回の市内観光も含まれていた。1つ⽬はブラックバット保護区の⾒

学である。ここは無料で⼊ることができる⼩さな動物園のような施設で、⽣徒たちは、コアラやエミ

ュー、カンガルーなどのオーストラリア特有の動物を間近で⾒て回った。2つ⽬はコーストXPツアー

である。いわゆるホエールウォッチングで、港からボートに乗って海へ出て、アシカ、クジラ、イル

カを間近で⾒ることができた。野⽣動物との遭遇だけでなく、ニューカッスル市を海から⾒るという

ことも貴重な経験だった。これらの観光は、どちらも⾃然豊かな、また、⽇本とは異なる⽣態系を持

つオーストラリアならではの経験であり、⽣徒たちにとっても印象に残るイベントの⼀つになったに

違いない。

 さらに、姉妹都市ならではのプログラムも実施した。ランゲージセンターでの授業とは別に、ニュ

ーカッスル⼤学副学⻑との⾯会及びニューカッスル市⻑への表敬訪問を⾏った。副学⻑からは⼤学の

紹介が⾏われ、是⾮将来ニューカッスル⼤学に来てほしいとのお話をいただいた。ニューカッスル市

⻑への表敬訪問では、急きょ市⻑に予定が⼊ったことから、直接お会いすることはできなかったが、

議員や市職員を始めとする関係者に、私たちの訪問を温かく歓迎していただいた。

 週末は各⾃がホストファミリーとの交流を楽しんだ。ニューカッスル市内のイベントに参加した⽣

徒もいれば、少し遠出をしてシドニーまで出かけた⽣徒もいて、それぞれの時間を過ごしたようであ

る。期間中、到着⽇と出発⽇を除くと、週末はこの１回しかなかったため、もう少し時間があればと

思う⽣徒もいたようだった。

 8⽉10⽇、2週間の滞在を経て、ついに帰国のときが訪れた。午後に各ホームステイ先を発つため、

午前中は荷造りをしたり、ホストファミリーと出かけたりと、それぞれがニューカッスルでの最後の

時間を過ごした。シドニーへ向かう⾞の中では、⽇本の家族や友達には会いたいけれど、まだ帰りた

くないという複雑な思いも聞かれた。その後、シドニー空港に到着してからはあっという間だった。

そして翌朝、⽻⽥空港を経て⼭⼝宇部空港に到着した。
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 2週間という短くも⻑い海外での滞在を終え、無事に全員が元気に帰国することができた。市の実

施する事業ということで、ある程度の安⼼感はあるとは⾔え、家族の元を離れ、異国で⽣活すること

は、本⼈にとってはもちろん、家族にとっても、期間中はずっと⼼配だったのではないかと察する。

その⼀⽅で、引率者として⽣徒たちの様⼦を近くで⾒る中で、⽣徒たちは、本⼈たちが思っている以

上に成⻑したと感じる。英語⼒の向上に加え、コミュニケーションをとろうとする意欲、何事にも積

極的に挑戦する姿勢、そしてこれらの⾏動の結果、度胸がついたのではないかと思う。

 今後、就職や進学など、様々な進路を選択する中で、今回の経験を活かし、⽣徒たちがグローバル

に活躍できる⼈材として成⻑することを期待する。

 最後になったが、私たちを温かく歓迎してくださったニューカッスル⼤学、ニューカッスル市、イ

ンターナショナル・ニューカッスル、引率してくださった村上先⽣、そして今回の事業で関わった全

ての⼈へ感謝の意を表したい。
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⽇付 内容

7/7

偏愛マップの作成
⾃⼰紹介
個⼈⽬標の設定
⽬標の共有、⽬標達成の⽅法を検討
役割分担

キックオフミーティング

⽇付 内容

7/23
⾃⼰紹介
市⻑、議⻑及び宇部市・ニューカッスル市姉妹都市友好協会副会⻑と意⾒交換
市⻑からニューカッスル⼤学副学⻑へのメッセージ付託

市⻑表敬訪問

⽇付 内容

8/16

多⽂化共⽣に関するワークショップ
⾃⼰評価シートの記⼊
プレゼン資料の作成
やさしい⽇本語講座

帰国後研修会

⽇付 内容

8/16
市⻑及び宇部市・ニューカッスル市姉妹都市友好協会会⻑の挨拶
帰国報告
議⻑及び教育⻑からのねぎらいの⾔葉

帰国報告会



ニューカッスル市の概要

姉妹都市提携の背景
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 ニューカッスル市は、オーストラリアの南東部、ニューサウスウェールズ州の東海岸部中央に位置

し、シドニーの北東約160ｋｍにあるハンター地⽅の⾸都で、⼈⼝約17万⼈（2022年現在）、気候は

温暖で、州内第2の産業都市です。市の北⻄約100ｋｍの背後に広がる豊かなハンター炭⽥は、オース

トラリアで最初に開発された歴史を持っています。かつては、市内でも採掘されていた⽯炭は、製鉄

所や造船その他の関連⼯業を興し、臨海産業都市として発展してきました。市の中⼼部には、⼤学を

始め⾼い⽔準の教育、⽂化、体育施設があります。また、現在は美しい海岸線と豊かな⾃然を有する

観光都市として、毎年多くの観光客が訪れています。

 昭和54年（1979年）3⽉に定められた宇部市総合計

画基本構想において、「国際社会の調和ある発展に寄与

し、姉妹都市提携による総合的な交流を展開する」こ

とを掲げ、9か国�21�都市を候補として、調査・検討を

進めました。

 ⼀⽅、市内主要企業においては、昭和51年（1976

年）以来⽯油にかわるエネルギーとして、⽯炭をオー

ストラリアから輸⼊し、経済交流が続いていました。

 このような情勢の中で、昭和55年（1980年）7⽉、22⼈の市⺠有志による豪州親善視察団が、オー

ストラリアの数都市を視察調査し、帰国後、姉妹都市としてニューカッスル市が最適である旨の報告

が提出されました。

 その後、種々検討のうえ、同年9⽉、市議会の賛同を得て、ニューカッスル市との姉妹都市を決定

し、�11⽉21⽇にニューカッスル市において調印式を⾏いました。



主な交流経過
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 姉妹都市提携以来、教育・⽂化、⻘少年、スポーツ、経済等幅広い交流を⾏ってきました。この

間、昭和60年（1985年）には、宇部市・ニューカッスル市姉妹都市友好協会が設⽴され、市⺠レベル

の交流が活発に展開されるようになりました。

 ⻘少年交流については、昭和61年度から⾼校⽣研修派遣、平成3年度から中学⽣研修派遣が実施さ

れ、交流の重要な分野の⼀つとなっています。

 ⽂化交流については、これまで提携10周年、15周年、20周年、25周年、30周年といった節⽬の年

に⽂化訪問団を派遣し、交流を深めています。









令和6年（2024年）10⽉

宇部市 観光スポーツ⽂化部 観光交流課

〒755-8601 宇部市常盤町⼀丁⽬７番１号
TEL 0836-34-8136 FAX 0836-22-6083
E-mail kokusai@city.ube.yamaguchi.jp


